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В округе узнали, что у мегионцев плохое настрое
ние, и решили, что его нужно срочно исправить. А при- 

ину такого настроения окружные чиновники усмот
р и  в затянувшихся выборах. Об этом на встрече с 

руководителями педагогических коллективов заяви
ла председатель комитета по социально-политичес
кому анализу правительства округа Тамара Федоров
на Лошакова.

Способ подъема настроения тоже нашли -  Тама
ра Федоровна призвала педагогов все силы бросить 
на придание нашему городу позитивного имиджа. Нас 
с вами в очередной раз собираются убедить, что мы 
живем в замечательном городе. «Мегион -  наш дом. 
Мы -  хозяева в нем», - кампания по формированию 
имиджа начнется с конференции, которая намечена 
на 20 декабря.

Господа окружные чиновники чего-то явно недопо
нимают. Мы не сомневаемся в том, что Мегион -  наш 
дом. Он действительно наш, и мы относимся к нему с 
любовью и заботой. Но мы также знаем, что возможно
сти нефтяного города позволяют обеспечить каждому 
нормально работающему человеку и членам его семьи 
достойную жизнь. Критерии этой жизни очень четко оп
ределены: налаженный быт, нормальные условия тру
да, высокая зарплата, безопасность, качественные ме
дицинские, образовательные и прочие услуги.

А настроение у мегионцев плохое оттого, что их 
ожидания по этим вышеперечисленным параметрам 
не оправдываются. Невооруженным взглядом видно, 
что Мегион живет хуже Сургута, Когалыма, Лангепа- 
са, Нижневартовска, не говоря уже о Ханты-Мансий- 
'ке, кума и поспешила улететь госпожа Лошакова. А 
эдь финансами наш город отнюдь не обделен, в 
005 году бюджетных денег на одного мегионца при

шлось в 1,7 раза больше, чем на одного жителя Ниж
невартовска!

Мегионцы, как разумные хозяева, недовольные 
тем, как используются общегородские ресурсы, ре
шили сменить «управляющего». Но наше мнение про
игнорировали, поправ высшую ценность - свободу вы
бора. Откуда ж взяться хорошему настроению?

Будут ли соблюдены конституционные нормы в но
вой избирательной кампании? Большой вопрос. За 
неделю до назначения даты голосования нашу газету 
отказалась печатать очередная нижневартовская ти
пография. Поэтому номер вышел позже запланиро
ванного срока. Но все-таки вышел! Голос Мегиона 
административным ресурсом не заглушить!

Наша газета будет меняться, становиться еще луч
ше, еще интереснее. Мы намеренны сменить дизайн 
газеты, ее содержание и название. С нового года вы бу
дете получать «Новый голос Мегиона».

Мы тоже будем участвовать в формировании имид
жа нашего города. Но это будет правдивый, не ото
рванный от реальной действительности имидж. Ко
нечно же, в Мегионе много хорошего. По - другому 
просто не может быть: сюда со всей страны съеха
лись неравнодушные, сильные, уверенные в себе 
люди. Они выбрали для жизни Мегион и прикипели к 
нему душой. Очень многие стремятся реализовать 
свои способности на благо города и достигают выда
ющихся результатов. Об этом обязательно нужно рас
сказывать, их отношение к Мегиону должно стать при
мером для других.

Но, говоря о достижениях, мы не собираемся скры
вать проблемы. Все плохое, что есть сегодня в на
шем городе, объясняется непрофессионализмом, 
безответственностью или непорядочностью отдель
ных чиновников и руководителей. Так почему из-за  
этого должны страдать все остальные?

Оксана Шестакова

12 марта 2006 года состоятся повторные выборы мэра Мегиона. Такое решение было 
принято во вторник на заседании городской территориальной избирательной комис
сии. Напомним, что необходимость назначения новых выборов возникла в связи с при
знанием выборов мэра, прошедших весной этого года, несостоявшимися. 11 апреля, 
после подсчёта голосов по итогам голосования во втором туре, такое решение вынесла 
местнае ТИК. К  тому же выборы были признаны недействительными. Это стало резуль
татом череды судебных разбирательств по искам кандидата Александра Кузьмина (о 
нарушении его права быть избранным ввиду незаконного снятия его кандидатуры с вы
боров накануне второго тура) и избирателей (о нарушении их активного избирательного 
права).

- Справедливость восторжествовала, - отметил в своём сообщении председатель тер
риториальной избирательной комиссии Юрий Гусейн-Заде, - пассивное избирательное 
право кандидата Кузьмина возвращено ему в виде повторных выборов.

В соответствии с федеральным законодательством в 
создавшейся ситуации в течение года должны быть на
значены повторные выборы, а законом на сегодня пре
дусмотрены 2 дня в году для их проведения -  второе 
воскресенье марта и второе воскресенье октября. В бу
дущем 2006 году второе воскресенье марта приходится 
на 12 число. В этот день по решению окружной избира
тельной комиссии будет проведено голосование по вы
борам депутатов законодательного собрания ХМАО. 
Члены городского избиркома единогласно проголосо
вали за совмещение с выборов мэра с выборами в ок
ружной парламент.

Решение территориальной избирательной комиссии г. 
Мегиона в течение трёх дней подлежит опубликованию в 
муниципальной прессе, и 15 декабря таким образом будет 
дан официальный старт новой избирательной кампании.

Территория муниципалитета по-прежнему будет по
делена на 17 избирательных участков -  13 в городе и 4 в 
посёлке Высоком. Точные границы и нумерация участ
ков будут определены после принятия соответствующе
го решения окружной избирательной комиссией. А со
став участковых комиссий, работавших в этом году, по
стараются сохранить.

Процедуры выдвижения, сбора подписей, регистра
ции и проведения агитационной кампании кандидатами 
на должность главы администрации Мегиона практичес
ки не отличаются от того, что было раньше. Для регист
рации необходимо собрать подписи в количестве 2% от 
общего числа избирателей. На сегодня, исходя из коли
чества имеющих право голоса по состоянию на 1 июля 
2005 года (таких более 37,5 тысяч человек), это 834

(Окончание на стр.З)
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Крик души
ВЛАСТЬ НЕ ХОЧЕТ 

МНЕ ПОМОЧЬ!
В моем паспорте стоит отметка о 

прописке по адресу А ТП -12, д .1 , 
кв. 4 от 16 ноября 1990 г. По указан
ному адресу мы были прописаны  
вместе с бывшим коллегой по реше
нию профкома ДБ-12. В 2002 году по 
его иску суд принял решение при
знать мою регистрацию по указанно
му адресу незаконной.

Это решение принято на том основа
нии, что фактически я в этом балке не 
жил. И это действительно так, я осво
бодил балок для коллеги и его семьи, 
сам проживал в другом месте.

Теперь уже бывший мой сосед пере
селился в капитальное жилье, сохранив 
за собой этот балок. А я, теряя пропис
ку, оказываюсь в статусе бомжа.

Через суд мне не удалось доказать 
своего права на жилье и прописку Воз
можно, юридически все действительно 
правильно. Но кроме юридического ас
пекта есть же еще и человеческий.

Я больше 20 лет проработал на Севе
ре. Теряя прописку, я теряю все -  рабо
гу, средства к существованию, без про
писки я даже не могу выехать из Мегио- 
на. Я объясняю это все власть имущим, 
но меня не слышат, не понимают и не 
хотят помочь. Мое обращение к руковод
ству города также оказалось безрезуль
татным. Я не знаю, что мне делать. Мое 
положение мне кажется безвыходным.

В.А. Левчук

ПРИНЯТ 
ОКРУЖНОЙ 

БЮДЖЕТ 2006
На сорок четвертом заседании  

Думы ХМАО было рассмотрено бо
лее сорока вопросов.

Дума автономного округа постанови
ла: принять Закон Ханты-Мансийского 
автономного округа-Югры 'О бюджете 
Ханты-Мансийского автономного окру
га -  Югры на 2006 год". Доходная его 
часть увеличена на 141 миллион рублей, 
эти деньги будут направлены на реали
зацию социально значимых проектов. 
Она составила 66 миллиардов 419 мил
лионов 033 тысячи рублей, выросли 
также и его расходная часть, предель
ный дефицит.

Внесены изменения и в статью 51 
Закона о бюджете на 2006 год. В случае 
досрочного покрытия дефицита, допол
нительные доходы будут израсходова
ны на реализацию целевых программ. 
Деньги из инвестиционного фонда пред
полагается направить на реконструкцию 
и развитие инженерных сетей, что дол
жно привести к удешевлению приобре
таемого жилья.

Закон о бюджете принят в оконча
тельном чтении.

Депутаты внесли поправки в Устав 
Югры и ряд законов, регламентирующих 
деятельность окружной Думы. В ее но
вом составе будут работать 28 депута
тов вместо 26. Четырнадцать из них бу
дут избираться по партийным спискам, 
одиннадцать -  по одномандатным окру
гам, трое -  избранные всем населени
ем Ханты-Мансийского автономного ок
руга создадут Ассамблею коренных ма
лочисленных народов.

Принят блок законов, регулирующих 
оплату труда муниципальных служащих, 
утвержден реестр, положение о квали
фикационных экзаменах.

На 44 заседании депутаты рассмот
рели ход выполнения целого ряда соци
альных программ, в числе которых -  
программа «Дети Югры», совершен
ствования и развития сети автомобиль
ных дорог, программы по развитию ав
томобильного и водного транспорта, 
ликвидации ветхого и фенольного жилья.

Внесены изменения в закон о налоге 
на имущество организаций. Он скоррек
тирован в сторону уменьшения. В окон
чательном чтении принят закон о стра
ховой защите имущества муниципаль
ных образований Югры от чрезвычай
ных ситуаций.

Пресс-служба Думы 
автономного округа

Возвращаясь к напечатанному

« С Т Р О И Т Е Л Ь Н О Г О  Б Р А К А  
Н Е  О Б Н А Р У Ж Е Н О »  ?

В статье «Коэффициент бесполезного 
действия» («Голос Мегиона» Ns 17 от 3 но
ября 2005 г.) была опубликована инфор
мация о том, что при строительстве 16- 
квартирного дома по ул. Амурской, 13 в 
пос. Высокий был допущен «серьезный 
брак, что привело к тому, что дом начал 
разрушаться. О браке, допущенном стро
ителями, имеется заключение Инспекции 
госстройнадзора ХМАО от апреля 2005 
года». Такая оценка была основана на со
держании письма Инспекции государ
ственного архитектурно-строительного 
надзора Ханты-Мансийского автономно
го округа-Ю гры Тюменской области 
(ИГАСН ХМАО-Югры), направленного 28 
апреля 2005 года в адрес О.Д. Черданце- 
вой, проживающей в указанном доме в кв.
№15. Согласно данному документу, за 
подписью заместителя начальника инс
пекции, начальника отдела инспектирова
ния по городам Мегион, Лангепас и Пока- 
чи М. Межевикина. 13 апреля 2005 года 
инспекторами отдела инспектирования 
ИГАСН было проведено визуальное обсле
дование квартир №№ 2 ,3 ,4 ,
11,12,13,15,16 дома по адресу ул. Амурс
кая, 13. В ходе обследования выявлено, в 
частности, что в квартире №3 «... в кухне 
трещина по периметру оконного проёма 
шириной раскрытия 2мм; подоконная 
плита «просела» на 5 мм...», в квартире 
№15 «... в коридоре трещина на высоту 
стены шириной раскрытия 3 мм...», в квар
тире №16 «в спальне слева от балконной 
двери на расстоянии 400-500 мм трещи
на на высоту стены шириной раскрытия 3 
мм...». Также инспекторы зафиксировали 
следы плесени и отслоение обойного по
лотна, отсутствие оттока воздуха через 
вентиляционные отверстия в кухнях в не
скольких квартирах. В письме ИГАСН 
ХМАО-Югры сделан вывод: «вышепере
численные недостатки являются след
ствием строительного брака при произ
водстве строительно-монтажных работ».
Также в письме сообщается, что в адрес 
участников строительства -  заказчику МУ 
«Капитальное строительство» и генпод
рядчику ЗАО «Мегионгорстрой» направ

лены письма об устранении допущенных 
нарушений.

После выхода газеты в свет директор 
ЗАО «Мегионгорстрой» А.Б. Анисян пре
доставила в распоряжении редакции акт 
обследования квартир №№ 4,11 ,14 ,15  
дома 13 по ул. Амурской, проведённого 
комиссией в составе: зам. директора МУ 
«Капитальное строительство» В.Г. Васю- 
кевича, инженера МУ «КС» С.М. Дуброви
на, ведущего инженера ПТО ОАО «ЖКУ» 
П. П. Ильина, зам. директора по вопро
сам ЖСК МУП «Техносервис» В С. Беспа
лова, начальника ПТО МУП «Техносервис» 
Н.А. Амелина и генерального директора 
ЗАО «Мегионгорстрой» А. Б. Анисян. В 
результате обследования выявлено, что 
«обнаруженные трещины являются ре
зультатом осадки здания в начальные 
сроки эксплуатации... Плоскости вентре- 
шёток в квартирах со стороны каналов 
забиты грязью, что затрудняет вентиля
цию воздуха. При снятии решёток венти
ляция начинает хорошо работать». В акте 
сделано заключение о том, что «строи
тельного брака в квартирах жилого дома 
№13 по ул. Амурской не обнаружено». По 
просьбе А.Б. Анисян мы доносим до чита
телей эту информацию.

Также А. Б. Анисян считает неправомер
ным использование в газете слова «раз
рушаться» в отношении дома по Амурс
кой, 13. Исходя из содержания упомяну
того акта, это мнение вполне обоснован

но, и редакция готова признать выраже
ние, использованное корреспондентом, 
некорректным. Однако стоит отметить, 
что оценки действий строителей при про
ведении строительно-монтажных работ 
инспекторами ИГАСН и местной комис
сией значительно разнятся. К тому же 
мегионские специалисты провели обсле
дование не всех квартир, о которых шла 
речь в письме инспекции. В создавшейся 
ситуации факт наличия или отсутствия 
строительного брака может установить 
суд. Однако пока, насколько нам извест
но, никаких исков со стороны жильцов 
дома по данному вопросу не поступало . л

Коллектив ЗАО «Мегионгорстрой», по 
строившего в Мегионе большое количе
ство социальных объектов и жилых домов, 
хорошо известен в городе своей хорошей 
работой, ответственным отношением к 
делу. Публикуя сведения о состоянии 
квартир в доме по ул. Амурской, 13, ре
дакция газеты меньше всего хотела по
ставить под сомнение добросовестность 
сотрудников этого предприятия. На наш 
взгляд, если те или иные причины приво
дят к наличию каких-либо недостатков, 
выявившихся в ходе эксплуатации здания, 
строители как никто другой должны быть 
заинтересованы в том, чтобы избежать 
подобных ситуаций в дальнейшем.

Редакция газеты «Голос Мегиона»

Патриоты

РОССИИ ВЕРНЫЕ СЫНЫ
Девятого декабря в шестом филиале центральной библио

теки прошел вечер памяти «России верные сыны», посвящен
ный одиннадцатой годовщине ввода федеральных войск в Че
ченскую республику. Это мероприятие было организовано с 
целью воспитания в подрастающем поколении чувства гордо

сти за подвиги земля
ков и уважения к про
шлому своего народа. 
Инициатором проведе
ния встречи была Пано
ва Наталья Владими
ровна, педагог Сибир
ского Профессиональ
но-П едагогического  
Колледжа.

Перед студентами 
выступили участники 
первой Чеченской кам

пании, представитель комитета «Солдатских матерей», работ
ники библиотеки и сами учащиеся. Много слов было сказано об 
ужасных событиях девяностых годов, показаны слайды с шоки
рующими моментами военных действий, организована экспози
ция, посвященная памяти мегионцев, погибших в Чечне, прозву
чали стихи и песни на военную тему. Перед собравшимися высту
пила Маргарита Петровна Трифонова, сын которой проходил служ
бу в горячей точке. Рассказала о том, как переживала, ждала воз
вращения своего солдата, навещала его в Чечне.

Участники боевых действий попросили присутствующих 
встать и почтить молчанием память их погибших товарищей, за
тем рассказали о месте службы и обстоятельствах гибели меги- 
онских ребят, фотографии которых находились на стенде. Вспо
миная о военных событиях, молодые ветераны передали свои 
эмоции и переживания, ответили на вопросы студентов. Ребят 
интересовало, за что воевали солдаты, религиозные мотивы этой 
войны, сама служба в армии и многие другие вопросы

Эта встреча никого из присутствовавших не оставила равнодуш
ным, и хотелось бы, чтобы ребята навсегда запомнили слова, прозву
чавшие на вечере: «Долг всех нас помнить мертвых и уважать живых».

Мария Титова

МЕГИОНЦЫ, ПОГИБШИЕ В ЧЕЧНЕ
Василий Гладышев 
Александр Братякин 
Иван Заводов_______

Александр Азаров 
Андрей Зиновьев

Доброе дело

МАЛЕНЬКИЕ ЛУЧИКИ
В конце ноября в «Центре социальной помощи семье и 

детям» прошла выставка работ детей с ограниченными 
возможностями, которые занимаются в группе под на
званием «Лучик» уже третий год. Каждая из представлен
ных на ней работ - это большая победа не только дстей^ 
но и их педагогов. Щ

В группу принимаются дети от семи до двадцати лет, ко
торые в течение полугода проходят там реабилитацию. Пе
дагоги центра помогают им раскрыть свои возможности. Про
водят музыкальные занятия, знакомят с окружающей сре
дой, рисуют, водят в «Макси» и бассейн «Геолог». Воспитан
ники детского комплекса получают все необходимое, вклю
чая заботу и ласку. Педагоги о своих подопечных отзываются 
с большой любовью:

- Наши детки просто замечательные,- говорит Корниен
ко Елена Анатольевна, -  они очень добрые и внимательные.

I|единсгвш ОЙ
МАМЕНАС Ш

Такая забота и тепло
та, с которой они от
носятся друг к другу, 
сейчас, к сожалению, 
редко встречается.

- В скором време
ни намечается откры
тие второй группы для 
детей с ограниченны
ми возможностями, 
так как на сегодняш
ний день центр не 
может принять на ре
абилитацию всех же
лающих, - рассказы
вает зам директора 
Бобкова Светлана Георгиевна. - В подобном коллективе од
новременно может находиться не более десяти ребятишек, а 
таких деток в городе более двухсот, и очередь расписана на 
полгода вперед. В новой группе упор будет сделан на трудо
терапию. тем более, что все необходимое для этого у центра 
уже есть: швейные машинки, вязальные, столярные и сле
сарные инструменты.

С первого декабря «Центр социальной помощи семье и 
детям- перестал существовать как самостоятельная едини
ца. Он вошел в состав МУСО «Комплексый центр социально
го обслуживания населения», который будет заниматься ре
абилитацией не только детей, но и взрослого населения: пен
сионеров и инвалидов. Его директором, назначена Ольга Ев
геньевна Бревнова.

__________________________________________ МарияТитова
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выборов)и до дня го
лосования действует 
запрет на размещ е
ние в СМИ данных 
социологических оп
росов о предпочтени
ях избирателей и про
гнозов по результа
там предстоящ его  
волеизъявления.

Как и в прошлых 
выборных кампаниях, 
избиратели при необ- 
х о д и м о с т и  б у д у т  
иметь возм ож ность 
проголосовать д о с 
рочно. Досрочное го
лосование будет орга
низовано в территори- 
альной избирательной 
комиссии (1 этаж зда
ния адм инистрации 
города) в период с 25 
февраля по 9 марта 
2006 года, а с 10 мар
та - в помещениях уча
стковых избиратель
ных комиссий.

Отвечая на вопро- 
сы  ж у р н а л и с т о в ,  
Ю рий Гусейн-Заде 
сообщил, что, по его

НОВЫЕ ВЫБОРЫ СОСТОЯТСЯ 12 МАРТА
( Продолжение, начало на стр. 1) 

подписи. Кстати, согласно прогнозу спе
циалиста информационного центра ТИК 
Любови Шевцовой, к марту будущего года 
избирателей станет больше -  несколько 
сот молодых людей успеют отпраздновать 
до выборов своё совершеннолетие. Второй 
путь к регистрации -  внесение избиратель
ного залога в размере 15% от максималь
но суммы избирательного фонда кандида
та, что составляет 300 тысяч рублей. Со
брать подписи или внести залог необходи
мо не позднее 25 января 2006 года. Аги

тационный период продолжается соглас
но закону со дня выдвижения кандидата и 
до 24 часов 10 марта 2006 года (в после
дний день перед выборами любая агита
ция запрещена). В течение месяца со дня 
официального назначения даты выборов, 
то есть с 15 декабря по 13 января, все 
СМИ, желающие принять участие в агита
ционной кампании, обязаны оповестить 
об этом ТИК и опубликовать расценки на 
размещ ение на своих страницах или в 
эфире предвыборных материалов. В пе
риод с 7 марта 2006 года (за пять дней до

расчётам, затраты на проведение повтор
ных выборов мэра не должны превысить 
двух с половиной миллионов рублей. Из
бирательный марафон нынешнего года, 
включавший выборы депутатов городской 
Думы, два тура выборов мэра и подготов
ку к повторному голосованию второго тура, 
обошлись городской казне в 5 миллионов 
9 тысяч рублей. Такую информацию пред
ставила комиссии контрольно-ревизион
ная служба. При этом председатель ТИК 
заметил, что, если бы голосование 11 сен
тября всё-таки состоялось, то денег, вы

деленных тогда на выборы, было бы не
достаточно.

Члены ТИК утвердили формы доку
ментов, необходимых для начала изби
рательного процесса и приняли в свои 
ряды новых коллег взамен двух сложив
ших с себя полномочия. Новыми члена
ми ТИК стали Радик Султанов и Олег Куп- 
риянчук - бывший кандидат в мэры Меги- 
она. Характеризуя состав комиссии, пред
седатель отметил высокий проф ессио
нализм коллег (пятеро из девяти членов 
ТИК имеют высшее юридическое обра
зование) и призвал журналистов к объек
тивному и непредвзятому освещению ра
боты избиркома и действий кандидатов.

8 целом, заседание территориальной 
комиссии прошло в спокойном, разме
ренном режиме, без каких бы то ни было 
неожиданностей.

Ж урналисты муниципальных СМИ, 
похоже, хотели услышать от Юрия Гу
сейн-Заде хоть что-то, тянущее на какую- 
никакую сенсацию. Но Юрий Фридунович 
разочаровал. Отвечая на вопрос о самом 
серьёзном нарушении, допущенном кан
дидатами в мэры на выборах-2005, он 
заявил, что члены комиссии не припом
нят нарушений настолько грубых, чтобы 
из-за них можно было бы снять кандида
туру того или иного претендента. То же 
самое - по вопросу о своевременности 
предоставления кандидатами отчётов о 
расходовании средств избирательных 
фондов. По словам председателя ТИК, 
все кандидаты отчитались вовремя, а 
скрупулезное изучение отчётов также не 
выявило никаких серьёзных нарушений.

Юрий Гусейн-Заде воздержался от 
прогнозов по поводу возможного количе
ства претендентов на пост мэра, а вот по 
поводу возможной активности избирате
лей высказался довольно оптимистично. 
По словам главного мегионского «экспер
та» по выборам, явка будущей весной бу
дет не меньшей, а, возможно, и большей, 
чем весной прошлой. Остаётся надеять
ся, что эти прогнозы оправдаются, и 12 
марта 2006 года мегионцы выберут, нако
нец, достойного руководителя города.

Юрий Андреев

А° .лл.й 1 м .(А  у 01ь Л е м ж  ц г  t  .4 . ‘.г  л .

К UtAA $ НЖЛАЖЯСЬ (Н'1 ..11 ,U'H f  , Оа А- ЦаА . Л А
I,,М с уЯ ь 
АЗунЖК
, A ,

Jicujxt.

форь, OIK y , t, o yi ч a \  K < Я < t- w .. И, А'-л t.'K .: A
CAjH-A.H t o  e  f lO M A p n  M  t o  ДмСАЛрААл-ьСАб М лурА  у  0 . 4 ' A A ■;

ее iAr окжаз нж- г-̂ е. ~
АЛ)<, ч&> '« .t, , i  LOCt’y U  ЕхлА J A. jA  pA  еж луу  ."  A .4 у  OTA,

to. * f - e  И  О .Л .у1 л \,л  А с с р ы л  у к  t - L . \  pA  "  С т  е к  *  topfAtocy.

Д  пл А дря С0ОА M .C .,  H иуукЛЛЛл С. to у  АЖКЖОК..

И . Г , GppyHJJ^A-

У  м.и с  сеоре_л- t jо..йА. В о  ж  ы л г я ж р А .  у о -л я л л  н ж - K o y t o .  -

ж а ж ь  м л з к .  а о х ь  — Csкж ж я Л ж  Apt р[>.«. , /О  Л.? «V Де1ютжл.-
■л-С А \уАА.-ЛА-<:.Ь t o .  Ар0Слл.,ЛЯ. о  А С,.t o  O ito,.. Г  Г С to А < JA-A.ptoAto-to 

%>oaucjA  Г  з к ч  ж  « „ .ж  ,л to Гек м ж уу  ьeJ>u_'L с. аазжсолл^ ью е«).ж.А.р — 
к л Т к . С ж ж сж & о  "  ■ " . у ж  е е

П.И-

П рибы вш им  пож арны м  сообщ и ли, 
что в горящ ем доме находятся люди. На 
проверку отправилось звено в составе 
Мурата Джабраилова, Д митрия Ш ихова 
и Рената Абдулмеджидова.

На первом этаже пожарные нашли и 
вывели из огня четверых человек. Затем 
огнеборцы поднялись по пожарной лес
тнице на второй этаж. О том, что про
изош ло дальше, рассказы вает в своем 
рапорте Д м итрий Анатольевич Ш ихов: 
«Дверь балкона была приоткрыта, и воз
ле нее мы обнаружили девочку, она была 
в ш оковом состоянии. Мы передали ее 
постовом у на пост безопасности  Г.К. 
Волкову, после этого  продолжили раз
ведку. Произошел сильный хлопок, нас 
охватило плам я, мы присел и . После 
вспыш ки пламени Р.Р. Абдулмеджидов 
передал мне ствол, и я оросил его во
дой. Командир звена М О. Джабраилов 
спросил нас о самочувствии, мы ответи
ли, что все в порядке, и продолжили дви
жение. В квартире №16 обнаружили еще 
одну девочку и приняли решение спус 
тить ее через оконны й проем , так как 
было сильное задымление».

Вспыш ка пламени, о котором  го в о 
рится в рапорте, возникла в результате 
взрыва газового  баллона. О гнем Рена
ту Абдулмеджидову опалило лицо, ион , 
как позже было установлено, получил 
ожоги первой и второй степени. С пожа
ра Рената увезли на «Скорой помощи». 
Но на собственное самочувствие пожар
ный обратил вним ание только  после 
то го , как все жильцы го р ящ е го  дом а 
были спасены .

Как сообщ ил заместитель начальни
ка О ГП С -14 по работе с кадрам и В я
чеслав Меркульев, сейчас Ренат Абдул
м едж идов чувствует себя хорош о, из 
больницы  его  вы писали, он проходит 
амбулаторное лечение. Младшему сер 
ж анту внутренней службы Ренату А б 
дулмеджидову 25 лет, он кандидат в м а
стера  спорта  по футболу и п е р во р а з
рядник по вольной борьбе. По с п е ц и 
альности -  преподаватель ф изической 
культуры. Руководство части направи
ло в о кр у г ходатайство  о награж дении 
своего  сотрудника.

- Щ итовы е дом а горят м ом енталь
но, от силы  15 -20  минут. Туш ить их 
очень сложно, нужно суметь «поймать» 
пламя, которое  бы стро р аспространя 
ется по пустотам между щ итами, - рас 
сказы вает Вячеслав Павлович М е р ку 
льев. -  Но мы в с е -та ки  научились  с 
таким и пожарам и справляться. В этом 
дом е  из 16 кварти р  с горел о  8, огонь 
удалось остановить.

К сож алению , м е ги онские  п о 
жарные без работы не сидят. Только в 
тот злополучны й день - 23 ноября - по 
тревоге  приш лось выезжать 4 раза, из 
них три  -  на ж ил ье . Р и ско ва ть  с о б 
ственным здоровьем и даже жизнью  ог- 
н е б о р ц а м  п р и х о д и тс я  п о с то я н н о , в 
этом  особенность проф ессии. Конеч
но же, в речи рядовых сотрудников по 
жарной части нет таких выражений, как 
сам оотверж енность и герои зм . Но п о 
ступки, которые они совершают, харак
теризую тся  именно так.

О ксана Ш естакова на фото Ренат Абдулмеджидов

Поступок

НЕ ВРЕМЯ ДУМАТЬ О СЕБЕ,
ЕСЛИ ПОД УГРОЗОЙ ЖИЗНЬ ДЕТЕЙ

23 ноября в 14.45 поступило сообщение о пожаре в поселке Высокий. Горел двухэ
тажный щитовой дом по адресу ул. Бахилова, 1. На тушение пожара выехал караул в 
составе двух отделений ПЧ-97.
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Слово депутату

АЛЕКСАНДР КОБЗЕВ:
ДЕПУТАТЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ НЕ ДЕЛЯТ

Депутат Кобзев  на интервью опоздал . Причина, впрочем , уважительная  -  срочное  совещ ание у генерального  
директ ора ОАО «Славнефть-Мегионнефтегазгеология». Общеизвестно, что производст венная нагрузка и у 
нефтяников, и  у  геологов предельно  вы сока. У исполнит ельного директора одного из сам ы х крупны х предприят ий  
М егиона свободного  врем ени  просто нет. «Скажите, как м ож но все  успеть ?» -  задал  А лександр  А лексеевич  
рит орический вопрос. Рит орический  -  потому что ответ на него абсолютно понятен, в том числе и ем у са м о м у  -  

нуж но отказаться от части нагрузки. От депутатства, к прим еру. Но вряд ли  он это сделает. Есть в сознании  каж дого  
ответственного человека жесткая установка: могу, значит -  дол ж ен . О том, что А лександр  Кобзев  относится им енно  
к этой, чрезвы чайно полезной  д л я  общества категории лю дей , свидетельствует весь наш  дальнейш ий  разговор.

- Александр Алексеевич, депутат
ство м еш ает основной работе или в 
чем-то помогает?

- Моей работе не помогает. У меня есть 
определенный круг обязанностей, кото
рые я выполняю независимо от того, де
путат я или не депутат. Депутатство -  это 
общественная нагрузка, причем очень 
большая. Со стороны кажется: что слож
ного? Собрались раз в месяц, проголо
совали. Но к моменту заседания Думы 
вопросы уже практически решены, основ
ная работа ведется между заседаниями. 
Порой хочется от этой нагрузки уйти, но 
понимаешь, что делать этого нельзя.

- Но почему? Разве Вы не вольны 
распоряжаться собой?

- Хочу или не хочу я быть депутатом -  
не в этом суть. Я хочу, чтобы в городе ре
шались самые насущные проблемы, ко
торые непосредственно затрагивают и 
интересы работников нашего предприя
тия. Депутатство позволяет участвовать 
в решении этих проблем, делать то, что 
считаешь правильным и нужным.

- А чувство удовлетворения от этой 
работы есть?

- Мне было очень приятно узнать, что 
избиратели выбрали меня на новый срок. 
Значит, предыдущий созыв я проработал 
не зря, люди оценили мой труд.

- В чем, на Ваш взгляд, состоят плю
сы и минусы корпоративной Думы?

- Плюсы -  взаимопонимание депута
тов, которое ведет к эффективности и 
слаженности в работе. Минусы -  не знаю. 
Минусом могло бы быть лоббирование 
корпоративных интересов в ущерб горо
ду. Но с этим пока не приходилось стал
киваться. Я не наблюдал, чтобы кому-то 
говорили: голосуй так, а не иначе. Каж
дый депутат выражает свою позицию.

- В нынешней политической систе
ме народные избранники -  это люди, 
распределяющие бюджетные деньги, 
утверждаю щие местные программы и 
контролирую щ ие от лица избирате
лей работу исполнительной власти. 
Но в представлении многих, депутат 
-  это ещ е и народный заступник, к ко
торому можно обратиться с любым, в 
том числе частны м вопросом . Что 
считаете важным Вы? Как удается со
четать эти два направления работы на 
практике?

- Оба направления важны и взаимосвя
заны. Порой решение одного общего воп

роса сним ает множество частных. Но 
есть такие вопросы, которые в общем 
решить пока невозможно. Невозможно 
всех нуждающихся обеспечить жильем, 
одновременно во всех домах сделать ре
монт, открыть необходимое количество 
детских садов Приходится работать по 
частным обращениям, разбираться по 
каждой конкретной ситуации, вести пе
реписку с организациями, добиваясь ре
шения проблемы. Самое неприятное -  
получать отписки в ответ на свои запро
сы. Ты тратишь время, силы на то, чтобы 
найти возможность помочь человеку, а 
организация, от которой это тоже зави
сит, отмахивается абсолютно формаль
но, даже не включаясь в проблему. Осо
бенно мастерски такие отписки строчит 
Комитет по регулированию жилищных от
ношений. Система отписок там сложи
лась еще при прежнем руководителе -  
Буториной. Сейчас Комитет возглавляет 
Валерий Павлович Кузнецов, которого я 
давно знаю и уважаю, но система оста
лась прежней. И это мне категорически 
не нравится Хотелось бы большей вклю
ченности работников комитета в реше
ние острых проблем конкретных людей.

К примеру, проблема, поднятая жиль
цами нового МЖКовского дома по адресу 
ул. Сутормина, 12. Люди там живут, а доку
ментов на квартиры у них нет. Комитет на 
мой запрос отвечает: «Руководитель МЖК 
Хакимов находится в розыске». Хакимов 
может быть и в розыске, но люди-то при 
чем? Они договор не с руководством МЖК 
заключали, а с администрацией, через 
Комитет по жилищным отношениям. Так, 
казалось бы, займитесь конкретной про
блемой и решите ее. Нет, находят лазееч
ку, только лишь бы не работать!

- А как работают другие подразде
ления администрации?

- С приходом на должность замести
теля главы Елены Николаевны Тюляевой 
стал лучше работать Комитет по образо
ванию и культуре. Осенью мне поступили 
коллективны е письм а горож ан с 
просьбой помочь навести порядок в оче
реди на получение мест в детском саду. 
Рассмотрев обращения людей на депу
татской комисии, мы решили провести 
проверку по распределению мест в дет
ских садах. При участии Комитета по об
разованию была создана комиссия, ко 
торая постаралась разобраться в ситуа
ции и навести порядок в этом вопросе. 
Выводы, предоставленные комиссией, 
меня не совсем устраивают, есть момен
ты, которые необходимо дополнительно 
прояснить. Тем не менее, готовность ко
митета разобраться в ситуации уже ра
дует. Раньше такого не было.

- Депутаты нового созыва избира -

лись по м ногом андатны м  округам . 
Есть ли сейчас у Вас и Ваших коллег 
по избирательному округу какое-то  
условное деление избирателей, про
живающих на территории округа? Или 
все решают проблемы всех?

- Как это возможно: поделить избира
телей? Человек, к примеру, голосовал за 
меня, записывается ко мне на прием А 
ему объясняют: извините, но за ваш край 
Корнилова отвечает. Ничего себе, ситуа
ция! Нет, кто к кому пришел, тот с тем и 
работает.

- А не получается, что нагрузка рас
пределяется неравномерно? Одни д е 
путаты работают с большим числом  
избирателей, другие - с меньшим?

- Если честно, я ни разу не поинтере
совался у коллег, сколько человек к ним 
приходит. Даже почему-то мысли не воз
никло спросить об этом. Но спрошу, дей
ствительно, интересно.

- Как часто встречаетесь с избирате
лями? Какие вопросы для жителей сво
его избирательного округа удалось ре
шить за первые погода работы Думы?

- У меня определен день для встречи с 
избирателями -  вторая среда месяца с 16 
часов. Встречаюсь здесь, в рабочем каби
нете, на прием записывает секретарь. За 
один прием проходит 8-10 человек. С на
чала работы в новом созыве мне поступи
ло 7 коллективных писем. А вот на собра
ниях в этом созыве я участвовал только 
один раз, по просьбе жителей ул. Подгор
ной. Но встреча и последующая работа 
оказались результативными. Удалось ре
шить вопрос с подвозом воды, уборкой 
мусора. В план финансирования на 2006 
год включено строительство дороги с твер
дым покрытием и освещение улицы Под
горная.

Я доволен тем, как поработал с ЗАО 
«Мэтэрэй». Штат этой организации состо
ит из бывших осужденных. По просьбе ди
ректора фирмы вынес на депутатскую ко
миссию вопрос об обеспечении этой орга
низации объемами работ по благоустрой
ству. Вместе с коллегами по депутатскому 
корпусу мы нашли возможность его ре
шить. Сегодня «Мэтэрэй» загружен рабо
той. Какая это проблема - частная, общая? 
Если говорить об этих конкретных людях, 
то частная А если поразмышлять о том, 
что бывшие осужденные, имеющие воз
можность заработать, не пойдут с горожан 
шапки снимать, то, возможно, общая.

В дальнейшем я намерен выйти с пред
ложением отдать этой организации комму
нальное обслуживание ул. Подгорной. У ком
мунальных служб вечные проблемы, а ули
ца Подгорная почти совсем без их внима
ния остается. У «Мэтэрэя» проблем не бу
дет, все сделают как надо - разгребут, очис

тят, вывезут.Но это будет решаться весной.
- Большая часть работы Думы скры

та от ш ирокой публики -  консульта
ции депутатов в администрации, ра
бота в постоянных комиссиях и так  
далее. Считаете ли Вы достаточным  
освещение этой части работы в СМИ?

- Нет, я считаю недостаточным. Хоте
лось бы, чтоб журналисты проявляли к 
деятельности депутатов больше интере
са. Средства массовой информации -  
очень мощный канал связи между депу
татами и избирателями, но в Мегионе он, 
к сожалению, не очень эффективно ис 
пользуется А жаль, избирателю, навер
няка, интересно знать о работе депута
та, за которого он голосовал, а депутату, 
в свою очередь, полезно быть в курсе на
строений избирателей.

- В Мегионе журналистам не всегда 
до конца понятна логика принятия того 
или иного решения, а если и понятна, 
то нет полной возможности для ее ар
гументированного доведения до ауди-( 
тории. Очень сложно разобраться в об
суждаемой на Думе информации, не 
имея на руках документов. К примеру, 
в Нижневартовске каждый аккредито
ванный при Думе журналист может по
лучить практически тот же пакет доку
ментов, которые прлучают до начала 
заседания депутаты. Может быть, сто
ит ввести такую практику и у нас?

- Ничего не имею против, считаю, что 
это будет правильным Журналисты, рас
полагая достоверной информацией из 
документальных источников, полнее до
несут ее до читателей. А чем меньше не
понятного и недосказанного, тем лучше 
взаимопонимание между населением го 
рода и властью, выше эффективность ра
боты. Мы с коллегами обсудим этот воп
рос, и я сообщу Вам о принятом решении.

- Вопрос по теме, которая, как пра
вило, интересует обывателя, но обсуж
дать ее не принято. Денежное доволь
ствие депутатов в разных городах реша
ется по-разному. Депутаты нашей Думы, 
не работающие на постоянной основе, 
получают хоть какую-то зарплату?

- Мы работаем исключительно на об
щественных началах. Увы, зарплату нам. 
не платят! (

- Что бы Вы пожелали и зб и р а те 
лям?

- Добра и счастья. Желаю всем нам 
жить в хорошем, красивом городе, в ко 
тором нет трущоб.

В рем я - 1 8 .0 0 . Д е п у та т  Кобзев  
смотрит на часы и вновь становится ис- 
полнительны м д и р екто р ом  ОАО 
«Славнеф ть-М егион неф тегазгеол о- 
гия», которому пора на селекторное  
совещание.

Беседовала 
Оксана Ш естакова

КТО НАШ ДЕПУТАТ?
ПРО ДО ЛЖ АЕМ  ПРЕДСТАВЛЯТЬ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОЙ ДУМ Ы  
ПО ИЗБИРАТЕЛЬНЫ М ОКРУГАМ.

ОКРУГ № 2.
Владимир Иванович Бойко.

Прием граждан по личным вопросам ведет в последний понедельник месяца. Место приема: 
ул. Нефтяников, д.8, каб. №204. Дума г. Мегиона.

Округ N23

Альбина Васильевна Заграничик
Прием граждан по личным вопросам ведет 1 и 3 вторник месяца, с 16.00., в другие дни -  по 
согласованию. Место приема: ул. Заречная, д. 12, каб. №205. ОАО «Славнефть-Мегионефте- 
газ», ЛДЦ «Здоровье».

Л ар и са  М аратовна Ковган.
Ведет прием в первую среду месяца с  16.00. Место приема: ул. Нефтяников, д.8, каб. №204. 
Дума г. Мегиона.

Николай Григорьевич Ф ердман
Ведет прием каждый третий четверг месяца с 15.00. ул. Нефтяников, д.8, каб. № 204. Дума 
г. Мегиона.

А лександр Викторович Чиликин
Ведет прием каждый первый четверг месяца с 16.00. Место приема: ул. Нефтяников, д.8, 

каб. №204. Дума г. Мегиона.

Владимир Альбертович Шель
Ведет прием каждый третий вторник месяца с 17 00. Место приема: Нефтяников, д.8 каб. № 
204 Дума г. Мегиона.

Игорь Евгеньевич Александров
Принимает граждан в 1-й вторник месяца с 17.00. Место приема: ОАО «Славнефть- Мегион- 
нефтегаз», МУ УБР (приемная).

Степан Иванович Берегой
Ведет прием каждый третий понедельник месяца с 16.00. Место приема: Нефтяников, д.8 
каб. № 204. Дума г. Мегиона.

Анатолий Александрович Щ етков
Ведет прием по личным вопросам каждый второй четверг месяца с 16.00. 
ул. Нефтяников, д. 8, каб. №204. Дума г. Мегиона.

С ергей Анатольевич Доктор
Ведет прием в каждый второй вторник месяца с 16.00. Место приема: Нефтяников, д.8 каб. 
№ 204 Дума г Мегиона.

Запись на прием по личным вопросам к депутатам Думы г. Мегиона производится ежедневно, кроме субботы и воскресенья, с 14.00 до 17.00 часов 
в кабинете №201. Думы г. Мегиона, расположенном по адресу г. Мегион, ул. Нефтяников, 8. Контактный телефон: 3-49-71.



IN? 19, 15декабря 2005т. Г О Р О Д С К А Я  Г А З Е Т А

В коридорах власти

МЕГИОН БОГАТ, НО НЕ
СОСТОЯТЕЛЕН

УВЫ, НО ПРОБЛЕМЫ, КОТОРЫЕ ОБСУЖДАЛИСЬ НА НОЯБРЬСКОМ ЗАСЕДАНИИ 
ГОРОДСКОЙ ДУМЫ, ЕЩЕ РАЗ ПОДТВЕРЖДАЮТ ЭТОТ ПАРАДОКС

МЫ НЕ ВЛАСТЬ, МЫ ПРОСТО ОРГАНЫ!

Л

Обсудив повестку дня, депутаты заслушали 
отчет директора департамента финансов ад
министрации города Любови Денисовой об 
исполнении бюджета за девять месяцев теку
щего года.

Любовь Александровна была предельно 
лаконична.

Она сообщила лишь, что по состоянию на 1 
октября доходная часть бюджета составила 
1млрд 996 миллионов 191 рубль. В том числе 
финансовая помощь округа, то есть субвен
ции, субсидии, дотации -  1 млрд 219 милли
онов 855 тысяч рублей. Фактические расходы 
за девять месяцев составили 1 млрд 647 мил- 
|ионов 587, 5 тысяч рублей, или 75 % от годо

вого бюджета. Финансирование производи
лось в строгом соответствии с утвержденным 
планом и по заявкам учреждений. Отмечено 
низкое исполнение бюджета муниципальным 
учреждением «Капитальное строительство».

Председатель бюджетной комиссии Люд
мила Корнилова, которой было предоставле
но слово после выступления докладчика, от
метила. что при обсуждении этого вопроса на 
рабочем заседании у членов комиссии воз
никали те же замечания, что и при рассмот
рении отчетов об исполнении бюджета за пер
вый квартал и за первое полугодие. Но на этот 
раз на вопросы депутатов были получены уже 
гораздо более четкие ответы. Отчет в оконча
тельном варианте заслуживает того, чтобы 
быть принятым к сведению.

Спустя два часа, когда депутаты «добрались» 
до восьмого вопроса, Л.А. Денисова вновь выш
ла к трибуне, чтобы внести предложения по уточ
нению бюджета на 2005 год. Она сообщила, что 
доходная часть бюджета увеличивается на 453 
млн 655 тысяч рублей. Из них 64 млн 264 тысячи 
-  дополнительные доходы, полученные за счет 
налогов, 389 млн 391 тысяча рублей -  окружные 
средства. Таким образом, доходная часть бюд
жета 2005 года составляет 3 млрд 123 млн 554 
тысячи рублей, расходная -  3 млрд400 млн 942,5 
ысячи рублей. Источник покрытия дефицита -  

остатки денежных средств на 1 января 2005 г.
Дополнительные средства будут использо

ваны на строительство и ремонт жилья, на нуж
ды учреждений здравоохранения, образова
ния, а также городского отдела внутренних дел

Подводя итог вышесказанному, можно вос
хититься: город «купается» в деньгах. Одно 
огорчает: информация о том, насколько эф
фективно эти огромные средства использу
ются непосредственно на местах, по-прежне
му закрыта.

По этому поводу небольшое отступление. Мы 
направили запросы в администрацию с 
просьбой включить сотрудников редакции в 
состав комиссий, проверяющих различные 
сферы городской жизни -  нам отказали. По
просили предоставить информацию о финан
сировании и реализации на территории горо
да целевых программ -  та же история Таким 
образом, набивший оскомину вопрос: во что 
конкретно материализуются огромные деньги 
бюджета Мегиона, так и остается без ответа. 
Тайна сия велика есть. Ревностно хранила ее 
администрация А.П Чепайкина, и сегодня эта 
традиция остается нерушимой Даже тексты 
отчетов, звучащих на Думе, журналистам не 
предоставляются. Депутаты извиняются: мы 
рады бы вам передать эти материалы, да ин
формация не наша, администрации.

Принципы открытости и прозрачности вла
сти, охотно декларируемые на самых разных 
уровнях, Мегиона не касаются. Как нам лю
безно пояснил заведующий юридическим от
делом администрации О Н. Баранов, «орга
ны местного самоуправления не входят в сис
тему государственной власти, следовательно. 
Закон о СМИ не предусматривает право ре
дакции на получение сведений о деятельнос
ти этих органов». И эту формулировку госпо
дин Баранов вывел уже после того, как феде

Депутаты к концу года набрали хороший темп. На заседании, которое состоялось 29  ноября, 
было рассмотрено 15 вопросов. Причем рассмотрение шло с опережением регламента, доклад
чики из состава работников администрации едва успевали подходить к назначенному времени. 

Депутаты работали согласованно и динамично, серьезные разногласия возникли лишь при
обсуждении одного из последних вопросов.

ральный суд обязал работников администра
ции предоставлять информацию по запросам 
редакции! «Любой ценой не допускать утечки 
информации, нельзя людям знать о том, что 
происходит!» -  похоже, чиновникам дана имен
но такая установка. Но почему?

Не потому ли, что исполнительные органы 
г. Мегиона, которые уже и властью именовать
ся не хотят, тяжело больны? Но признавать это 
и тем более лечиться - то есть открыто гово
рить о недостатках, определять их причины и 
привлекать виновных к ответственности - не 
намерены А отвечать есть за что: пропуская 
через себя миллиарды, «органы» год за го
дом не решали самые насущные проблемы го
родской жизни. Сегодня мы вынуждены кон
статировать, что Мегион богат, но, увы, не со
стоятелен, так как «богатство» расходится на 
латание дыр.

Не предоставляя информацию, муниципали
тет пытается ввести горожан в заблуждение, 
сохранить иллюзию благополучия. Но все ута
ить нельзя. Многое становится явным, в том 
числе и на заседаниях Думы.

НУ О-ОЧЕНЬ БОЛЬШ ИЕ ДЕНЬГИ

Одно из направлений расходования бюджет
ных средств - отдых, оздоровление, трудозаня- 
тость детей и подростков в летний период

Как сообщил в своем отчете о реализации 
соответствующей программы заместитель гла
вы города по социальным вопросам, предсе
датель Комитета по охране здоровья населе
ния администрации города Игорь Титаренко, 
минувшим летом учреждениями молодежной 
политики, спорта и туризма, а также учрежде
ниями социальной защиты и здравоохране
ния был организован отдых 8589 детей.

Кроме того, юные мегионцы отдыхали в ла
гере «Бухта Лазурная» в Новосибирской об
ласти , в двух лагерях на Черноморском побе
режье России и выезжали в Турцию Всего за 
пределы округа вывозились 1020 детей.

В общей сложности на организацию и про
ведение детской оздоровительной кампании в 
2005 году израсходовано 29 миллионов 512 
тысяч рублей. Из них 17,7 млн рублей -  сред
ства местного бюджета, 1,8 млн -  родительс
кая плата, 9,9 млн -  средства фонда социаль
ного страхования.

По словам Игоря Валентиновича, органи
зация и выездного отдыха, и отдыха в преде
лах города была на высоком уровне. По край
ней мере, «обоснованных претензий» по этому 
поводу в адрес администрации не поступало, 
В этом году даже самый сложный процесс -  
«транспортировки» детей к месту отдыха и 
обратно - прошел без эксцессов.

Однако не все деньги, предназначенные де
тям, были израсходованы. В бюджете на эти 
цели было запланировано 34 млн 200 тыс руб
лей из всех источников финансирования. По
чему почти пять миллионов рублей, на которые 
можно было бы организовать первоклассный 
отдых как минимум для полутора сотен школь
ников, остались не реализованными?

Проблема, оказывается, в сложных отноше
ниях между администрацией города Мегиона 
и загадочными владельцами лагеря «Бухта 
Лазурная». Загадочными, потому что, как вы
яснилось из дальнейшего разговора, ни де
путаты, ни администрация города их не зна
ют. «Бухта Лазурная», выиграв окружной тен
дер, заключила договоры с другими терри
ториями и отдала полагающиеся Мегиону 109 
путевок куда-то на сторону Планировалось, что 
в этом лагере отдохнет 600 мегионских ребя
тишек, но Мегиону досталась только 491 путе
вка, хотя спрос на путевки в этот лагерь пре
вышал предложения.

Народных избранников сей факт поверг в 
уныние. И не мудрено. Исполняющий обязанно
сти главы города Вячеслав Танкеев, отвечая на 
вопрос о стоимости имущества, построенного в

указанном лагере на деньги муниципалитета, 
сообщил, что, согласно справке, датирован
ной октябрем, «там порядка тридцати милли
онов наших денег оплачено, наша задолжен
ность еще около 22 миллионов, а чтобы закон
чить полностью цифру, нужно еще 50»

Вот что сказала по этому поводу предсе
датель комиссии по социальным вопросам 
Альбина Заграничик:

- На протяжении многих лет депутаты про
шлых созывов активно шли навстречу адми
нистрации в финансировании лагеря «Бухта 
Лазурная» с расчетом на то. что его учредите 
лем, как нас убеждали, будет администрация 
Мегиона. Это позволило бы нам обеспечить 
высокий охват детей выездным отдыхом. И 
цены на путевки были бы доступные. Деньги в 
лагерь вложены очень, очень большие Не 
тридцать, не сорок миллионов, а гораздо боль
ше. Сегодня мы видим, что ситуация совер
шенно непонятная. Учредитель не админист
рация, а неведомые лица. Неизвестно, что там 
построено, сколько реально освоено денег. Ко
миссия предложит администрации города 
провести расследование по поводу «Бухты Ла
зурная», а также предоставить информацию в 
Думу о денежных средствах, направленных на 
развитие этого, со слов бывшей администра
ции, прекрасного лагеря, который должен слу
жить на пользу мегионцам.

Оценивая работу администрации по орга
низации летнего отдыха, Альбина Васильев
на отметила, что недостаточно детей было 
охвачено лагерями дневного пребывания, ту
ристическими маршрутами, недоработал го
родской педагогический отряд.

- Резервы для того, чтобы выполнить про
грамму полностью, остались нереализован
ными, у комиссии сложилось впечатление, 
что должностные лица в этом плане порабо
тали недостаточно хорошо, - подчеркнула в 
своем выступлении депутат.

Депутаты приняли информацию к сведению 
и перешли к следующему вопросу.

ВСЕ СИЛЫ НА П О ДДЕРЖ КУ  
ПАДАЮ Щ ИХ СТЕН!

Знаете ли вы, уважаемые читатели, сколько 
денег требуется для ремонта всего жилого фон
да г Мегиона? Один миллиард рублей - такую 
цифру назвал председатель Комитета разви
тия жилищно-коммунального комплекса и 
транспортного обслуживания администрации 
города Сергей Бойко Сергей Андреевич до
ложил депутатам о ходе выполнения работ по 
реализации плана капитального ремонта жи
лищного фонда на текущий период 2005 года.

По сравнению с тем, что требуется, в 2005 
году на капремонт был выделен сущий пустяк

- 53 млн рублей. Эти деньги освоены на 100 
процентов. Дополнительно на ремонт ава
рийных квартир из бюджета было выделе
но 3 млн рублей, на устранение предава- 
рийных ситуаций - 9 ,4  млн рублей. С ис
пользованием этих средств проблем тоже 
нет -  в декабре будут «доосвоены».

Председателя бюджетной комиссии  
Людмилу Корнилову предоставленная ин
формация не устроила.

- Мы обсуждаем вопрос о ходе выполне
ния работ по реализации плана капремон
та жилищного фонда. Когда верстался план, 
наверняка проводилось обследование жи
лого фонда. А коли так, то хотелось бы ус
лышать следующие цифры: сколько объек
тов нуждалось в капремонте, сколько из них 
попало в эту программу, а под конец Ваше 
го выступления узнать, что соответствую
щие службы хорошо поработали и сделали 
столько-то, - мягко сказала докладчику 
Людмила Геннадьевна.

Сергей Андреевич пояснил, что не все 
так просто. План капитального ремонта 
формируется исходя из норматива -  4 руб
ля 70 копеек на один квадратный метр, из 
расчета имеющегося количества квадрат
ных метров получается 54 миллиона. Рабо
ты ведутся по всему жилому фонду. В одних 
домах ремонтируются мягкие кровли, в 
других -  шиферные, в третьих - инженер
ные коммуникации, в четвертых -  прово
дится общий ремонт для устранения лре- 
даварийной ситуации Назвать конкретное 
количество отремонтированных объектов 
докладчик затруднился.

Депутат Заграничик задала вопрос, вол
нующий многих мегионцев. Она попроси
ла объяснить целесообразность проведе
ния капремонта зданий, имеющих стопро
центный износ.

Оказывается, этот вид ремонта называет
ся «поддерживающий», он проводится до 
момента сноса здания, и муниципалитет обя
зан выделять на эти цели средства. «И они 
очень большие», - подчеркнул докладчик.

Ветхий жилой фонд -  это 1700 балков (все 
бесхозные). 18 недавно «найденных» бес
хозных общежитий, которые в настоящий 
момент ставятся на баланс муниципалите
та, и 297 двухэтажных деревянных домов И 
все это жилье нуждается в ремонте! Есте
ственно, что «нужный» миллиард на эти цели 
никто никогда не выделит. И слава Богу, по
тому что это решение было бы верхом без
рассудства Что называется, «деньги на ве
тер». У меня на столе лежат документы, пе
реданные жителем поселка Высокий Вла
димиром Ильичем Филипповым. Он наме- 

( Окончание на стр.6)
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М ЕГИО Н БОГАТ' Н О  НЕ СОСТОЯТЕЛЕНВ коридорах власти

(Продолжение, начало на стр 5) 
рен судиться с МУП «Техносервис» по поводу 
некачественного капремонта его непривати
зированного жилья. Приведу всего лишь одну 
цитату из акта обследования,проведенного 
МУП «Нижневартовский территориальный 
экспертный центр»: «Покрытие бруса обвяз
ки спецраствором произведено только с од
ной, видимой наружной стороны, что являет
ся крайне недопустимым и говорит о ПРО
ФЕССИОНАЛЬНОЙ НЕЧЕСТНОСТИ ИСПОЛ
НИТЕЛЕЙ». Дом при таком капремонте потре
бует новых капиталовложений уже через три 
года. Комментарии, как говорится, излишни.

Но что же в перспективе? Дома будут ру
шиться, бригады ремонтников метаться меж
ду ними, латая самые ужасные дыры. А ско
рее всего, как в данном случае, только созда
вать видимость ремонта. При этом люди -  в 
том числе старики и дети - будут страдать.

Почему ситуация доведена до абсурда? 
Кто за это должен нести ответственность? Увы, 
эти вопросы на Думе не звучали. И вряд ли 
на них при действующей власти (извините, 
«органах») будет дан ответ.

ЗАБЕЗОПАСНОСТЬ!

Население ветхого фонда, а это тридцать 
процентов горожан, живет в состоянии по
стоянного страха в считанные минуты поте
рять все имущество, включая пусть ветхую, 
но все-таки крышу над головой. За десять 
месяцев на территории г, Мегиона и поселка 
Высокий произошло 102 пожара (в прошлом 
году -  96). В пожарах погибли 7 человек, вклю
чая двоих детей (в 2004 году погиб 1 чело
век), травмировано 5 человек, уничтожено 24 
строения, общий ущерб составил 9 милли
онов рублей, - эту информацию предоставил 
депутатам начальник ОГПС-14 Сергей Ива
нов. Он же назвал основную причину увели
чения числа пожаров. Долгое время не вы

делялись деньги на проведение противо
пожарных мероприятий в ветхих домах. Се
годня практически весь жилой фонд посел
ка Высокий не отвечает требованиям пожар
ной безопасности. Треть пожаров происхо
дит по электротехническим причинам -  из- 
за неисправной электропроводки, наруше
ний в использовании электронагреватель
ных приборов.

И вновь возникает все тот же вопрос: кто 
виноват? Почему «органы», располагая трех
миллиардным бюджетом, до сих пор не обес
печили горожанам безопасность проживания 
в одном из самых (как они уверяют) благопо
лучных городов ХМАО?

Председатель Комитета по делам ГО, ЧС и 
экологии Анатолий Щотковский представил 
депутатам Комплексную программу пожарной 
безопасности на территории г. Мегиона и п. 
Высокий. На ее реализацию в 2006 году из 
городского бюджета необходимо выделить 
13 млн 60 тыс рублей, в 2007 г. -  17 млн 850 
тыс рублей. Кроме того, на укрепление мате
риальной базы пожарных частей потребуют
ся дополнительные финансовые поступления 
из бюджета ХМАО. Дума приняла решение 
утвердить программу и обратиться совмест
но с администрацией к губернатору округа и 
в Думу ХМАО с ходатайством о выделении 
денежных средств для пожарных частей.

У проблемы безопасности есть и еще один 
важный аспект -  криминогенный. О том, что 
материальное обеспечение городского от
дела внутренних дел оставляет желать луч
шего, наслышаны не только депутаты, но и все 
горожане. История все та же: насущная про
блема не решалась годами. 29 ноября депу
таты внесли изменения и дополнения в про
грамму по активизации деятельности участ
ковых уполномоченных милиции. Дополни
тельно на эти цели выделено 17 млн 312 тыс 
рублей. Как сообщили начальник ОВД г. Ме
гиона Геннадий Кобрусев и помощник испол

няющего обязанности главы Сергей Зайков, 
на эти деньги будет увеличена штатная чис
ленность аппарата участковых уполномочен
ных («доведена до норм положенности»), при
обретены квартиры для сотрудников, реше
на проблема компьютеризации, обеспечен
ности участковых автотранспортом и мобиль
ной связью.

Выделяя деньги на нужды медицины, об
разования, милиции смогут ли депутаты от
следить эффективность их использования? 
Откровенно говоря, у меня по этому поводу есть 
сомнения. Нет, я не сомневаюсь в честности 
народных избранников. Просто они, все-таки, 
находятся вне системы, которая великолепно 
научилась все прятать и скрывать.

ВОПРОС НЕЯСЕН, НО ПРОГОЛОСУЕМ

В этот же день депутаты позаботились о 
пенсионерах и других социально незащищен
ных гражданах. В частности, приняли реше
ние об увеличении порога доходности семьи, 
позволяющего претендовать на получение 
субсидий на оплату коммунальных услуг с 5 
тысяч рублей до 6 тысяч. Эта необходимость 
вызвана постоянным увеличением пенсий го
сударством. Чтобы семьи, доходы которых 
после очередного повышения неожиданно 
превысят пять тысяч, не остались без субси
дий, и было принято такое решение.

Депутаты также единогласно решили воп
росы, касающиеся доставки пенсий и рабо
ты отдела льгот и субсидий ЖКХ в 2006 г. Для 
горожан ситуация не изменится, благодаря 
своевременному решению депутатов пенсии 
будут исправно доставляться, отдел льгот и 
субсидий спокойно продолжит свою работу.

Самые бурные дискуссии вызвал вопрос 
№13 «О создании ОАО «ЮТЭК -  Мегион». Этот 
вопрос на заседаниях рабочих комиссий на
чал обсуждаться еще в июле. Но спорных и 
неясных моментов так много, что общего по

нимания ситуации нет и на сегодняшний день.
Акционерное общество «ЮТЕК» - стопро

центно государственное предприятие, со
зданное на территории Югры. Оно обладает 
полномочиями продавца электрической энер
гии. В Мегионе в настоящий момент эти пол
номочия осуществляет акционерное обще
ство «Городские электрические сети», но с 1 
апреля в соответствии с федеральным зако
ном оно эти функции теряет, «ГЭС» будет за
ниматься только обслуживанием. Мегиону 
нужно искать нового продавца. Выбор неве
лик -  либо «Тюменьэнерго», либо «ЮТЕК». Как 
работать с «Тюменьэнерго» - неизвестно, с 
этой организацией никто в округе не работа
ет. В этом плане «ЮТЕК» предпочтительнее. 
На территории ХМАО совместно с муници
палитетами уже создано 13 дочерних обществ. 
Причем, создавая дочернее общество, 
«ЮТЕК» первым делом выделяет деньги на 
приведение в нормальное состояние энерге
тического оборудования на «присоединен
ной» территории. И все бы хорошо, но сму
щает один момент.

При создании акционерного общества 
«ЮТЕК-Мегион» город в качестве уставного 
капитала вносит имущество Городских элект
рических сетей стоимостью 37 млн рублей. 
При этом доля муниципалитета в новом пред
приятии будет 49%, то есть контрольный па
кет акций будет принадлежать «ЮТЕК». Осо
бенно горячо против таких условий, считая, 
что их навязывают городу, выступил депутат 
Занкиев. Марат Якубович предложил отло
жить принятие решения и еще раз доскональ
но во всем разобраться. Объявив перерыв, 
парламентарии отправились спорить «за зак
рытыми дверями». Но к общему мнению так ш  
не пришли. Хотя решение о создании ОАО™ 
«ЮТЕК-Мегион» все-таки было принято, чет
веро депутатов проголосовали против.

Оксана Шестакова

Человек дела

Где-то на границе 2 7 -2 9  лет многие молодые женщины начинают 
испытывать недовольство собой -  одним кажется, что их карьера б ез
возвратно разрушена и принесена в жертву семейной жизни, д р у
гие с тоской смотрят на чужих маленьких детишек и клянут свои про
фессиональные амбиции. Вполне типичные проявления возрастно
го кризиса. В России крайне редко встретишь молодую женщину, 
которой удалось к 28  годам реализовать себя сразу в двух этих на
правлениях. Одна из таких счастливиц -  наша землячка Валентина 
Кухаренко, молодая мама и весьма успешная бизнес-леди, полноп
равная хозяйка салона красоты и магазина розничной продажи.

ЛЕДИ,
РУКОВОДИТЕЛЬ*

Бизнес вошел в ее жизнь просто и спо
койно, как нечто само собой разумеюще
еся. Валя Кухаренко выросла в такой сре
де, где постоянно обсуждались крупные 
поставки и договоры , еще школьницей 
стала вникать в тонкости управления и 
планирования, присматривалась и при
меряла все это к своей жизни и с радос
тью убеждалась -  подходит.

Старшие Кухаренко занимались м е
бельным бизнесом, у них был свой мага
зин в центре Мегиона. И когда Валентине 
исполнилось 18 лет, она уже четко знала, 
чему ей предстоит научиться и как стро
ить свою жизнь: «Мои одноклассники сда
вали экзамены в институтах, а я вдоба
вок к этому сдавала еще и настоящ ие 
жизненные экзамены -  на серьезность, 
на выдержку, на умение находить комп
ромисс. Родители доверили мне вести 
переговоры с нашими поставщ иками в 
Москве и Санкт-Петербурге. Я, конечно, 
еще совсем девчонкой была, немножко 
волновалась, как все получится. Но ока
залось, что в крупных городах считается 
вполне нормальным, когда младшие чле

ны семьи с самого юного возраста под
ключаются к семейному бизнесу. На вы
ставках мне случалось видеть 21 -23 лет
них молодых людей, в руках которых уже 
находятся довольно серьезные предпри
ятия. Надо сказать, родители меня все
гда поддерживали, мама постоянно зво
нила мне в гостиницу, и я поняла -  все у 
нас получится. И действительно, дело 
пошло неплохо -  я договаривалась с по
ставщ икам и , оф ормляла докум енты , 
комплектовала и отправляла по желез
ной дороге грузы...»

А потом грянул дефолт 1998 года. М о
жет быть, хорошо налаженный семейный 
бизнес и выдержал бы этот удар, хотя 
времена для семьи Кухаренко были не
простые -  ведь для закупки мебели при
ходилось брать в банке крупные заемные 
средства, которые традиционно высчи
тывались в «у.е.». А в тот сумасшедший 
год все, что имело хоть какое-то отноше
ние к доллару, грозило бизнесу крепкими 
неприятностями. Валя вспоминает: «Мы 
месяцами сидели без зарплаты, но бан
ковский заем все-таки аккуратно погаша

ли. И можно было бы надеяться на то, 
что выкрутимся. Но тут в нашем магази
не прорвало канал изац ию . Надо ли 
объяснять, что мебель сразу пришла в 
катастрофическое состояние...»

Семейный бизнес оказался под угро 
зой. Но помощь пришла, откуда не жда
ли. Старшим Кухаренко предложили вы
купить помещение по ул. Свободы, 38, 
которое вполне можно было использо
вать под магазин А если к этому поме
щению добавить налаженные за многие 
годы работы деловые связи, то... еще по
барахтаемся!

На семейном совете старшие Кухарен
ко решили сделать Вале подарок ко дню 
рождения. Так в 22 года Валентина выш
ла в самостоятельное плавание: «Мама 
давно предлагала открыть парикмахерс
кую, но мне эта идея не слишком нрави
лась. В местных парикмахерских тогда 
можно было бы надеяться разве что на 
завивку «под барана», а это просто скуч
но. Потом задумалась -  ведь я же бывала 
в М оскве в хороших салонах красоты, 
почему бы не попробовать сделать что- 
то похожее и в нашем Мегионе? Салон 
решила назвать своим именем, потому 
что собственное дело требует не только 
денег, сил и времени. В него, как в ребен
ка, надо вложить часть себя...»

Возникш ий три года назад на улице 
Свободы салон красоты «Валентина» ус
тановил новую для Мегиона планку -  до 
рогое специальное оборудование, про
ф ессиональная ко см е ти ка  «Ш варц

копф»... Валя Кухаренко хотела, чтобы в 
ее салоне работали не просто парикма
херы, но - мастера. Чтобы они не стри г
ли, а творили. Чтобы именно здесь люди 
понимали разницу между парикмахерс
ким ремеслом и настоящим искусством. 
Но заявленную высоту еще предстояло 
взять -  обучать людей, ломать привыч
ные стереотипы работы...

Жизнь высветила самую сущность Ва
лентины Кухаренко. Она оказалась не из 
тех руководителей, которые только ко 
мандуют и грозно стучат кулаком по сто
лу. У нее совершенно другой подход к уп 
равлению. Вести за собой. Направлять. 
Учить И деньги вкладывать не в дорогие 
шубы или навороченные автомобили, а в 
свое дело, в обучение и профессиональ
ный рост своих работников. Любопытный 
подход, не правда ли?

М ногое становится понятнее, когда 
вспомнишь -  эта молодая женщина не рва
лась в бизнес за деньгами или за властью. 
Ей с детства было важно другое -  созда
вать и развивать свое дело. А деньги вос
принимались только как средство реали
зовывать свои идеи и начинания: «Меня 
можно назвать бизнес-леди. Но я никогда 
не связывала этот термин с роскошным 
образом жизни -  для этого больше подхо
дят, наверное, какие-то другие определе
ния. А бизнес-леди -  это женщина, кото
рая увлеченно и с интересом занимается 
своим делом. Я как раз из таких...»

Елена Вронская
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Мы п родол ж аем  серию  публикаций  о «грязны х» избират ельных технологиях. Сегодня речь пойдёт о подкупе  избират елей -  явном  или  скрытом. Опыт -  в том 

числе и опыт проведения  вы боров в наш ем  городе  - показывает, что материально заинтересовать избирателя голосовать определ ённы м  образом  пытаются 
постоянно. П ричём  попытки эти чащ е всего предпринимаю т ся теми, в чьих руках находится так назы ваем ы й «административный ресурс». И м ея в руках  ры чаги  
исполнит ельной власти, куда  как прощ е стимулировать электорат материальными благами, не боясь попасть под п р е сс  власти судебной .

ПРЕДОПЛАТА К А К  Л У Ч Ш И Й  
МЕТОД АГИТАЦИИ
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Официальные власти и их ставленники на 
выборах, как правило, тиражируют в подконт
рольных СМИ представление о том, что глав
ной «грязной» избирательной технологией яв
ляется использование так называемого «комп
ромата», Причём любые материалы, содержа
щие резкую критику власти, спешат окрестить 
«компрой», а газеты, эти материалы печатаю
щие , тут же обвиняют в «желтизне». Нужно раз
веять этот миф. Такой взгляд на компромат се
годня навязывают избирателю как проворо
вавшиеся чиновники, стремящиеся к публич
ной политике, так и контролирующие СМИ фи
нансово-промышленные группы, достигшие 
своего успеха благодаря коррупции.

Компромат, если он имеет под со
бой реальную основу, раскрывает ка
кие-то махинации, неблаговидные дела 
или даже преступления соперника - это 
абсолютно «чистое» дело. Общество 
имеет право знать о том, насколько че
стен претендент на власть в этом об
ществе. Тем более ,что честность, по 
всем опросам, является главным каче- 
твом, которого безуспешно ждут рос- 
;ийские избиратели от политиков уже 
не первый десяток лет. Поэтому исполь
зование подтвержденного документами 
компромата - это совершенно необхо
димое для функционирования демок
ратических институтов дело. Любой по
литик должен заботиться о чистоте сво
ей репутации и помнить, что на бли
жайших выборах общество будет тща
тельно изучать все его слова и дела.

На самом деле одними из главных 
технологий в арсенале «чёрных полит- 
технологов» наряду с приёмами фаль
сификации итогов голосования сегод
ня стали методы подкупа избирателей 
и других участников избирательного 
процесса.

ОСОБЕННОСТИ 
НАЦИОНАЛЬНЫХ ВЫБОРОВ

Благодаря «художествам» наших 
власть предержащих, каждый второй 
избиратель сегодня уверен, что все по
литики - законченные подонки и зани
маются только воровством. И на то есть вес
кие основания. На протяжении многих лет из
биратели видят, что у руля оказываются но
вые люди, а ничего не меняется. В их родном 
городе (посёлке, деревне) воровство пред
ставляется практически неискоренимым. По
этому задача привлечь на свою сторону таких 
скептиков значительно упрощается. Не рас
считывая получить на выборах честную и от
ветственную власть, народ согласен получить 
«хоть что-то». Достаточно пообещать им пре
мию в размере оклада в случае «благоприят
ного» исхода выборов, и они проникнутся к кан
дидату большим доверием. Разумеется, про
вести такую процедуру под силу только дей
ствующему мэру, не желающему покидать своё 
место. Сам он ничего не обещает, а делает это 
через руководителей муниципальных пред
приятий и учреждений. Нередко в ход идёт 
словоблудие о том, что «все мы государствен
ные люди» и должны «следовать единой ли
нии руководства». И это -  работает! Де-факто 
-  подкуп, де-юре -  всё нормально, деньги бу
дут выплачены из фонда экономии заработ
ной платы или другого источника, не имею
щего отношения к кандидату-мэру.

К другому виду завуалированного подкупа 
избирателей относится инсценировка неуклон
ного повышения активности власти накануне вы
боров. Причём - с вложением значительных 
средств в проекты, осуществление которых 
«требует политической стабильности» (читай: 
«сохранения статус-кво в органах управления»). 
Взяв на вооружение подобный сценарий, кан
дидат от власти инициирует развёртывание 
жилищного строительства с участием бюджет
ных средств, принимает решение об открытии 
новых учреждений социальной сферы и так да
лее. Затем -  официально и неофициально (че
рез слухи) - распространяется информация о 
том, что избрание другого мэра вместо дей
ствующего приведёт к свёртыванию начатых 
проектов (или их удорожанию для граждан). 
Попутно делаются намёки на то, что у нынеш
ней власти тесная дружба с властью «наверху», 
а если придёт независимый кандидат, то дота
ций городу не видать, так что «думайте сами,

кого поддерживать». Стремление «включить» 
материальные стимулы голосования -  налицо. 
Но всё законно. Это -  не подкуп, а «отеческая 
забота о будущем», которая, как правило, пос
ле выборов резко сходит на нет. Начатые про
граммы сворачиваются, заложенные в пылу 
предвыборной борьбы строительные объекты
-  замораживаются.

К упомянутым приёмам примыкают реше
ния о разного рода доплатах и надбавках со
циально незащищённым категориям населения
-  пенсионерам, инвалидам, многодетным се
мьям. «Расщедрившийся» на 100-200 рублей 
мэр, разумеется, просит своих помощников 
«пошептаться» в людных местах, что его сопер

Ещёодин -  пожалуй, самый хитрый -  спо
соб скрытого подкупа избирателей, по слухам 
изобретённый технологами от «партии влас
ти», прячется под маской «вербовки агитато
ров». На самом деле происходит покупка голо
сов среди пенсионеров по минимальной, но су
щественной для них ставке Официальная за
дача такого «агитатора» - работа с подружка
ми на лавочке у подъезда, в очереди, у магази
на. Реально - просто проголосовать за нужного 
кандидата. Две-три тысячи бабушек, голосую
щих солидарно, - это серьезная сила. Важно 
лишь заинтересовать их «премиальными» за 
успешное голосование на ихучастке. «Формаль
но - пенсионеры, согласно официальному до

ник, в случае прихода к власти, непременно лю
бые доплаты отменит. Подтекст: «Проголосуй
те за меня, и вы будете получать свои деньги!». 
Формально -  никакого подкупа нет.

ТОЛЬКО ДЕНЬГИ ГУДЯТ 
В ПРОВОДАХ...

К следующей группе финансовых вложений 
в «человеческие ресурсы» грядущей победы от
носятся действия по «достижению взаимопо
нимания» с участниками избирательной про
цедуры. А именно -  с членами избирательных 
комиссий, судом первой инстанции, где будут 
рассматриваться иски, связанные с выбора
ми, с официальными и неофициальными си
ловыми структурами. Последнее - особенно 
важно на выборах глав исполнительной власти 
муниципалитетов, где нейтральных наблюда
телей практически не бывает, а милиция и бан
диты иногда становятся ключевыми участни
ками политического процесса.

В реалиях ХМАО и других северных тер
риторий деньги являются очень действен
ным рычагом «влияния» на органы милиции. 
Ведь у нас повсеместно из местного бюдже
та финансируется не только муниципальная 
милиция, но и частично (в нарушение бюд
жетного кодекса) - федеральные структуры 
МВД. Нередко руководящим милицейским 
чинам обещают предоставить после выборов 
новое здание для размещения их служб (ва
риант -  провести ремонт в занимаемых по
мещениях, выделить средства на автомоби
ли и оргтехнику). То же самое -  с судьями и 
членами избиркомов. У любого из них могут 
быть проблемы, которые можно помочь ре
шить или пообещать решить. Или наоборот -  
пригрозить такие проблемы создать.

Можно оказать материальную помощь тем 
организациям, где возможна организация со
лидарного голосования (например, СИЗО и 
дома престарелых), а также максимально рас
пространить гуманитарную помощь и продук
товые наборы по случаю какого-либо празд
ника среди ветеранов, инвалидов, бюджет
ников и т.п. Пообещать вернуться к ним с еще 
большим ворохом подарков (после победы).

говору, проводят агитацию - за скромное воз
награждение. На самом деле -  получают день
ги, всего лишь пообещав самим проголосовать 
за кандидата от власти.

Наконец, власть очень любит покупать молча
ние оппозиционных журналистов (ваш покорный 
слуга однажды испытал это на собственной шку
ре), а также бездействие или даже слив инфор
мации и прочие «некрасивые» дела членов шта
ба соперника.

ГЛОТОК НЕСВОБОДЫ

Наконец, третий вид подкупа избирателей 
-  прямая «покупка» их голосов в день голосо
вания. Вот как описывает эту процедуру в сво
ей книге «Война по правилам и без» извест
ный политтехнолог А. Максимов: «Перед вхо
дом в избирательный участок представители 
кого-либо из кандидатов могут устроить «ка
русель», или «мертвую петлю», т.е. платное го
лосование. Первый избиратель за плату (или 
опохмелку) выносит бюллетень, в нем около 
нужной фамилии ставится крестик. Этот бюл
летень вручается следующему избирателю 
для голосования, а он, в свою очередь, и, опять 
же, за плату, выносит свой бюллетень, и так 
далее до самого вечера. Только на первый 
взгляд кажется, что найти добровольцев для 
такого занятия непросто. Неделя вдумчивой 
работы с опохмеляющимися мужиками на ла
вочках, внимательная работа «от двери - кдве- 
ри», и на каждом участке вы сможете иметь до 
полутора сотен «волонтеров». Индикатором 
применения такого голосования становятся 
бюллетени неустановленной формы (часто 
обыкновенные листы белой бумаги), найден
ные в урнах для голосования. Это - замена пер
вого бюллетеня, который унесли с участка. Хотя 
в принципе уносить бюллетень «на память» 
законом не запрещено, «карусельщики» ста
раются не привлекать внимания. Кроме того, 
если в одном здании находятся два и более 
участка, часто бюллетени одной комиссии ока
зываются в урнах для голосования другой. 
Объясняется такой телекинез просто - «кару
сельщики» по пьянке перепутали, куда нести 
заполненный бюллетень.

В крайнем случае, для повышения явки мож
но использовать раздачу денег и водки на дому 
или прямо рядом с участками. Сегодня для воз
действия на определенные слои электората это 
применяется почти повсеместно».

Разумеется, «карусель» и спаивание из
бирателей -  приёмы, к которым чаще прибе
гают ставленники криминалитета и прочие со
мнительные личности, пустившиеся в пред
выборную гонку. Но кандидаты от действую
щей власти всё-таки нашли способ использо
вать эти «технологии» в своих интересах. Они 
просто приписывают своим соперникам то, что 
сами же и организуют. Стремясь таким обра
зом дискредитировать оппонентов, против ко

торых не в силах бороться законны
ми, «белыми» методами. В централь
ных и региональных СМИ, в интерне
те -  масса информации о том, как 
«единороссы» устраивали «водко- 
пой» на подходе к участкам для из
бирателей, параллельно обвиняя в 
этом своих соперников. Или ещё до 
голосования проводили раздачу от 
имени соперника продуктовых набо
ров или гуманитарной помощи с про
дуктами и вещами скверного каче
ства. После таких «акций», как пра
вило, раздувается шумиха в СМИ и 
подается жалоба в избирком о сня
тии соперника с выборов.

ЭТО НЕ ОШИБКА,
И ЭТО НЕ САПЁР..

Даже беглый экскурс в сферу са
мых циничных и аморальных техноло
гий подкупа избирателей позволяет 
сделать вывод -  кандидаты от власти 
здорово устроились! Именно, прошу 
прощения за тавтологию, деятельность 
действующей власти подрывает у на
селения России веру в демократию, 
справедливость и государство. А от
сутствие этой веры позволяет манипу
лировать избирателями, особо не на
прягаясь. Причем, приемы манипули
рования могут становиться все более 

■у.' \  примитивными, потому что интерес 
электората к политике падает, и эф-’ 
фект начинает давать уже одна только 

мощность пропагандистского сигнала. Если все 
государственные, муниципальные и «независи
мые» от власти СМИ изо дня в день будут повто
рять, что кандидат X. - законченный мерзавец, 
то его основной соперник кандид ат У. вполне мо
жет победить. Даже если будет действовать в 
рамках закона и нахваливать себя только на от
веденной для этого газетной площади. А если 
усилия пропагандистов подкрепить описанны
ми нами приёмами подкупа всех, кого только 
можно купить, победа для «спонсора» этих ак
ций вообще, как говорится, -дело техники.

Противостоять подобной вакханалии мож
но, только чётко осознавая цели её организа
торов и режиссёров, которые на самом деле 
не имеют ничего общего с интересами изби
рателей. Если каждый из нас будет ответствен
но подходить к своему выбору и голосовать не 
«желудком», а по совести, любые подкупы при
несут их инициаторам только дополнительные 
расходы. Но никак не дополнительные голоса.

Отвечать циникам надо в их же формате -  
лично я готов принять от этих товарищей любые 
подарки, почему -  нет? Вот только голосовать на 
любых выборах буду так, как считаю нужным.

В принципе, остановить «грязные техноло
гии» можно, только установив очень жесткие 
меры наказания за нарушения закона, сравни
мые с наказаниями за государственные преступ
ления. Кто может это сделать? Совершенно вер
но - законодатели. А у кого большинство в Госу
дарственной Думе? Правильно - у «партии вла
сти». Воттолько партия эта вносит поправки не в 
уголовный кодекс, а в избирательное законода
тельство, причём исключительно в своих инте
ресах. (Тут вам - и голосование по партийным 
спискам, и назначение губернаторов по реко- 

' мендации партии большинства в региональных 
парламентах). Оно и понятно - кто ж будет бить 
по рукам собственных пиарщиков?

Но даже если «грязные» технологии огра
ничить законодательно, здесь еще придется 
добиваться того, чтобы правоохранительные 
органы реально ловили преступников, нарушив
ших избирательный закон. Пока почти повсе
местно они смотрят только в одну сторону - в 
сторону оппозиции. Да и то -  в полглаза.

____Семён Нужное
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И СИЛЬНЫХ ЛУХСЛА

В настоящее время как в России, так и за рубежом одним из самых популярных музыкальных 
направлений является рок. По всей стране десятки тысяч молодых людей с удовольствием поют 
песни Виктора Цоя, «Арии», «Наутилуса», «Сектора Газа» и многих-многих других. В нашем городе 
тоже есть несколько коллективов, исполняющих музыку подобного направления. Одной из них 
является группа -  «Медиум», которая скоро отметит свой третий день рождения. С ее участниками 
(Егором Лопатиным, Владимиром Севастьяновым, Валерием Дубских, Оксаной Чугуновой, Алек
сандром Стяжкиным) и музыкальным руководителем -  Сергеем Прокопенко состоялся наш разго
вор. На вопрос музыканты отвечали вместе, дополняя друг друга.

на фото Валерий Дубских

-  Ребята, как образовалась ваша группа?
- В первоначальный состав вошли му

зыканты из двух коллективов. «Кеннона» 
и «Смутного времени». Потом кто-то при
ходил, кто-то уходил. На данный момент 
мы играем уже в постоянном составе и 
хорошо понимаем друг друга. Работаем 
все в месте и пытаемся найти тот вари
ант, который бы понравился всей группе.
- Музыку какого стиля вы исполняете ?

- Русский рок, так как в нем больше 
правды, чем в остальных направлениях.
- Что вам дают занятия музыкой?

- Когда на концерте зал встает и начи
нает петь, чувства, которые при этом ис
пытывает музыкант, сильнее любого до
пинга. Их не купишь ни за какие деньги. 
Вы только представьте, что чувствуют

- Точно сказать не можем, но где-то 
около девяти. Они все различаются сти
лем и манерой игры. Сегодня много мо
лодых ребят хотят заниматься музыкой, 
но не могут найти помещение, и им при
ходиться играть дома или в каком-нибудь 
подвале Наш родной ДК «Прометей», в 
котором мы репетируем, к сожалению, не 
может вместить всех желающих.
- У вас уже есть записанные альбомы?

- Нет, только сборники. Записать не
сложно. Главное, чтобы был отработан
ный материал. К тому же, песню надо не 
только записать, но еще и продать. А это 
зависит от рекламы, так как на каждую 
музыку есть свой слушатель, и до него 
надо донести информацию. Сейчас рас
кручивают то, что невозможно слушать.
- Вы не пробовали найти себе спонсора?

- А зачем? Сейчас мы независимы. А 
спонсор, он ведь просто так вкладывать 
деньги не будет, ему нужна отдача, и при
дется выполнять его требования. Запи
сать альбом мы и так сможем.
- Почему сегодня так много молоде
жи, которой хочется играть?

П Е Ж И
проба пера

Голос нового поколения

Может, рифма еще и слаба 
И, быть может, хромает слог, 

И улыбку внушают года -  
Все равно он родиться смог!

исполнители, когда им подпевают тыся
чи человек!

Да и сам звук на репетиции даже 
сравнить нельзя с тем, что вы слушаете, 
включая кассету дома. Все намного мощ
нее. Звуковые вольны насквозь прони
зывают тебя. Эти эмоции не сравнятся 
ни с чем. Приходишь, закрываешь дверь
- и ты в другом измерении.
- Вы исполняете песни из чужого ре
пертуара или своего собственного?

- Стараемся исполнять свои песни. 
Хотя можно играть и чужие, в этом ничего 
плохого нет. Хорошо сыграть чью-то из
вестную  песню  не так-то  просто. Это 
очень большой труд. Ее надо преподнес
ти людям так, чтобы они приняли и в тво
ем исполнении. Большинство музыкан
тов начинают с чужих песен, потому что 
самим сочинять, играть и петь - это очень 
тяжело. Но потом постепенно переходят 
на свои, пытаются чем-то выделиться. И 
нам тоже хочется, чтобы группа «Меди
ум» характеризовалась своим почерком 
и своим стилем.
- Что вы хотите сказать людям текста
ми своих песен?

- Хотим, чтобы люди открыли глаза на 
наши повседневные проблемы. На то, что 
творится в мире.
- Сколько музыкальных групп у нас в 
городе?

- Наверное, потому, что все стало до
ступным. Раньше очень сложно было до
стать хорошую гитару. В магазинах ниче
го нельзя было купить. Просили друг у 
друга перепаянные шнуры. Целый час 
уходил, чтобы это все подключить, потом 
десять минут игры - и опять надо все на
страивать. Поэтому мало кто на это ре
шатся А сейчас все доступно, люди мо

гут дома играть и выпускать кассеты. 
Можно даже репетировать по Интернету. 
Музыканты в разных городах выходят на 
одну линию, видят друг друга, разговари
вают и играют. Прежде и мечтать о таком 
не могли.
- Ваши музыкальные занятия - это хоб
би или основной род занятий?

(При ответе на этот вопрос мнения 
ребят разделились)

Часть группы ответила:
- Это скорее хобби, потому что у каж

дого, помимо репетиций, есть еще и ра
бота. И прибыли нам занятия музыкой 
практически не приносят. Мы и собира
емся в вечернее время, потому что кто-то 
учится, кто-то работает.

Но у Владимира Севастьянова было 
другое мнение:

- Для меня это основной род занятий, а 
работаю на производстве потому, что надо 
кормить семью, так как музыка пока не 
приносит денег. Но сразу от музыки доход 
никто и не получал. Взять, например, Вик
тора Цоя. Он работал кочегаром, и это 
было средством его дохода. Юрий Шев
чук сторожем работал, заборы красил.

Есть рок группы, которые играют не 
свои песни. Им просто нравится играть, 
и у них хорошо получается. Вот это хоб
би. А для тех, кто поет, сам пишет музыку 
и исполняет ее -  это смысл жизни. К тому 
же, есть поговорка: «там, где начинают
ся деньги , заканчивается настоящ ее 
творчество»
- Каковы ваши планы на будущее?

Планы у нас очень большие. Будем от
рабатывать материал, записывать аль
бом. Потом, может быть, кто-то поедет в 
Москву на прослушивание. В общем, бу
дем пробиваться дальше.

Записала Мария Титова

на фото Владимир Севастьянов и Егор Лопатин
Он сорвался с ребенка губ,

Он неловок еще, неумел.
Он -  еще только первый звук,
Но достойным бы быть хотел.

Он пока еще огонек,
Что затеплится в темноте.
Но когда-нибудь поведет 
За собою он всех людей.

Он укажет им верный путь,
Будет факелом впереди.
И попробует он вернуть 

Тех, кто с Веры сошел пути

Он познает всю суть, всю жизнь,
Он вберет все краски цветов.
И тогда полетит -  держись!- 

Станет ярче от его слов!

Пролетит над планетой всей, 
Прозвенев на века, на столетья!

Это голос ваших детей.
ГОЛОС НОВОГО ПОКОЛЕНИЯ!

Ольга П анченко

ШКОЛА ДЛЯ ВОЖАТЫХ
Шестого и седьмого декабря в городе 

Нижневартовске проходил открытый город
ской слет-фестиваль педагогических отря
дов. Цель мероприятия - знакомство вожа
тых с новыми тенденциями воспитательной 
работы. На встречу к ребятам приехали пре
подаватели из Тюмени, которые обучали их 
психологическим и педагогическим аспек
там работы вожатого, знакомили с игровы
ми приемами, разъясняли суть воспита
тельной работы вожатых в детских оздоро
вительных лагерях. Все участники слета 
были разбиты по трем направлениям: но
вички, вожатые, отработавшие от двух лет и 
выше, и педагоги-организаторы. Каждая 
группа занималась по своей программе.

Вожатые с опытом работы, прошедшие 
курс обучения, теперь сами будут инструк
тировать новичков в этой области По окон
чании семинара все участники получили 
сертификаты, подтверждающие их право 
заниматься с детьми в лагерях. Участники

семинара остались очень довольны, так как 
мероприятие прошло интересно и весело.

ИЗГИБ ГИТАРЫ ЖЕЛТОЙ...
Семнадцатого декабря в шесть часов 

вечера на базе «Таежного озера» состоит
ся фестиваль бардовской песни «Много
голосье», на который приглашены испол
нители из всех городов округа. Участвовать 
в концерте будут как начинающие музыкан
ты, прошедшие по конкурсу, так и профес
сиональные исполнители. Для всех жела
ющих насладиться бардовскими песнями 
будет организован специальный рейс до 
Таежного озера и обратно. Автобус будет 
отъезжать от автовокзала с 16.30-17 00.

СТАРАЯ с к а з к а  на  н о в ы й  л а д
В начале следующего года студенты и 

старшеклассники нашего города смогуг 
посмотреть спектакль «Коллекционер», 
рассчитанный на студентов и старшекласс-

Хорошие новости
ников. Постановка интересна тем, что сце
нарий написан не профессиональным ре
жиссером, а студенткой 2 курса ЮГУ - Еле
ной Роговой, которая является членом Го
родского студенческого совета. В основу 
спектакля легла всем известная сказка 
«Алиса в стране чудес», но герои не сказоч
ные персонажи, а рожденные в больном во
ображении наркомана. В постановке нет 
нотаций, просто показаны последствия, к 
которым ведет употребление наркотиков. 
Зрители, прочувствовав трагедию героя, 
должны будут сами сделать выбор.

МЕГИОНЦЫ ВПЕРЕДИ
В первые выходные декабря ДЮСШ №1 

проводила открытое первенство по баскет
болу среди мальчиков 1993-1994 годов рож
дения, в котором участвовало семь команд. 
Призовые места распределились так: Ме- 
гион - первое, Сургут - второе, Радужный - 
третье.

Мария Титова
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ПРИГЛАШАЕМ К РАЗГОВОРУ
Каждый возраст по-своему хорош. Детство дарит нам радость познания, юность -в о с 

торг первой любви, зрелость -  уверенность в себе и способность к сопереживанию. По
жилой возраст -  это мудрость, то есть сочетание всего того, что мы почувствовали, поня
ли и сберегли в себе за все прошедшие годы. Если человек, перешагнув пенсионный 
рубеж, сохранил уверенность в себе, способность радоваться, любить, сопереживать, 
то, он, несомненно, идет по верному пути. У нас возникла идея -  собрать за круглым сто
лом людей, умудренных жизненным опытом, и поговорить о том, что в сегодняшнем мире 
является самым важным, самым ценным, тем, ради чего стоит жить. Вы хотели бы при
нять участие в таком разговоре? Вам есть, что рассказать? В таком случае, позвоните 
нам по телефону 46-543 .

История в судьбах
Валентина Николаевна Филиппова -  мегионская пенсионерка, Ветеран труда 

ХМАО. В прошлом -  учитель русского языка и литературы. В городе ее многие знают 
под фамилией бывшего мужа -  Плотникова.БАГРАС

Ш  ш/

70-е годы, Школа №1 В Н Филиппова на снимке слева

Родина Валентины Николаевны -  Алек- 
ндровский район Томской области. Из- 
стие о том, что бригада Норкина на

шла на М егионском  м есторождении 
нефть, тут же всколыхнуло всю округу. 25 
нефтеразведчиков из Александровского 
района, собрав семьи, переехали в по
селок Баграс. Среди переселенцев была 
и семья Плотниковых.

Решение о переезде приняли быстро.
Муж пришел с работы, глаза горят:

- В Мегионе нефть нашли, собирайся!
Очень хотелось мужикам, досыта на

мотавшимся по тайге в бесплодных поис
ках, осесть там, где нефть, а значит, день

ги, перспективы, ста 
бильность. Пришлось 
Валентине Николаевне 
распрощаться со свои
ми учениками, собрать 
сына с дочкой, и летом 
1962 года они уже были 
в Баграсе.

-Я к новому месту тя
жело привыкала, - при
знается Валентина Ни
колаевна. -  Александ
рово -  оно же рядом со
всем. Но часовой пояс 
уже другой -  там с Мос
квой 4 часа разницы, и 
климат, видимо, отлича
ется, потому что первое 

время я постоянно болела. Но потом ни
чего, акклиматизировалась, даже понра
вилось: природа красивая, леса богатей
шие, люди хорошие. Да и сам Баграс -  не
плохой поселок. Работали магазин, на
чальная школа, медпункт, баня.

Жили нефтяники, как говорится, в тес
ноте, да не в обиде. Барак тонкими пере
городками разделен на 6 секций, по сек
ции на каждую семью. Жили дружно, без 
особых коммунальных ссор. Клопы толь
ко доставали, не было от этих тварей ни
какого спасения...

Как же далеко казалось в начале шес
тидесятых от Баграса до большой земли!

Разумеется, расстояние с тех пор не 
уменьшилось, зато время, необходимое 
на то, чтобы его преодолеть, сократилось 
многократно. А в то время даже поездка в 
Нижневартовск оборачивалась непрос
тым испытанием на выносливость, осо
бенно для хрупкой женщины. На вездехо
де несколько часов, нет, не езды, а чудо
вищной болтанки.

-Не поймешь, то ли едем, то ли плывем 
по грязи, качает, бросает из стороны в 
сторону. Мужики выпьют понемножку, и им 
вроде бы ничего, а мне так плохо, что сле
зы текут, - вспоминает В Н. Филиппова. -  
Однажды меня тоже убедили водки грамм 
50 «принять». И действительно, стало лег
че: без слез до Нижневартовска доехала.

Впрочем, спиртным нефтяники особо 
не злоупотребляли: работа тяжелая, от
ветственная У большинства работников 
были крестьянские корни, «правильное» 
воспитание. Веселиться умели, но пья
ного угара, драк, поножовщины - такого 
не бывало. Это пришло позже, когда в Си
бирь на «перековку» стали отправлять 
уголовников.

Для многих сегодняш них мегионцев 
шестидесятые -  уже далекая эпоха, впе
чатление о которой складывается по 
воспоминаниям  ветеранов-первопро- 
ходцев, фотографиям да кадрам кино
хроники. Какой, к примеру, могла быть 
поселковая школа?

Под школу, а она была только началь
ной, с 1-го по 4-й класс, оборудовали де

ревенскую избу. Учителей -  двое. Напар
ницей Валентины Николаевны была Ма
рия Константиновна Дулова. Парты, дос
ки, мел, учебники, тетради -  школу обес
печили всем необходимым.

-Моя зарплата заведующей школой -  
80 рублей, школьной уборщицы -  30. Я 
долго никого не могла на такие деньги най
ти, приходилось самой и печки топить, и 
уборку делать. Но работа нравилась: ре
бятишки послушные, любознательные.

В поселке Баграс Плотниковы прожи
ли два года, школа была только началь
ная, а сын четвертый класс закончил, при
шлось перебираться в Мегион. Так в Ме
гионе и осели. Вырастив детей, Валенти
на Николаевна рассталась с мужем

До 1977 года работала в школе №1, 
потом из-за болезни пришлось из педаго
гики уйти.

- Обо мне, как учителе, обычно не вспо
минают. Бывших коллег с праздниками по
здравляют, подарки дарят. Немного обид
но, но что поделаешь, - грустно улыбает
ся женщина.

И добавляет, что особо переживать по 
этому поводу некогда. От одиночества не 
страдает -  дочка, сын, внуки рядом. Вя
жет родным красивые вещи, читает кни
ги, ходит по гостям, - в общем, наслажда
ется самым главным преимуществом зас
луженного отдыха - правом выбирать за
нятие по душе.

Евгения Самойлова

Наше интервью

В КРУГУ ДРУЗЕЙ
Жить полной ж изнью , радоваться каж дом у д н ю  -  возм ож но ли  это в 

пож илом  возрасте? Конечно, возмож но,  -  уверены члены клуба «В кругу 
друзей». О работе клуба рассказывает методист-организатор до м а  куль
туры «Прометей» Ольга Ивановна Васина.

ЭЛИКСИР жизни

Взять по стакану сока - морковного, 
свекольного  и черной редьки, стакан 
меда и залить литром водки. Все пере
мешать, разлить по бутылкам и настаи
вать две недели в темном месте. Через 
две недели перелить настойку в двухлит
ровую банку. Осадок выбросить. Прини
мать по столовой ложке два-три раза в 
день за 20-30 минут до еды. Через полго-

вого курса вы почувствуете, как будто де
сять лет скинули

Чайную ложку измельченного корня 
родиолы розовой (золотой корень) надо 
залить стаканом кипятка и настаивать в 
термосе два часа. Для улучшения вкуса 
можно добавить, мелиссу лимонную. По
лученный настой пить как чай по 2-3 ста
кана в день Можно сделать спиртовую 
настойку золотого корня. Готовится она 
так: измельченный корень залить водой 
из расчета 1:5. Настаивать не менее 3 
дней и принимать по 20 капель за 30 ми
нут до еды. Целебные свойства этого ра
стения нормализуют сон, укрепляют им
мунную систему, сним аю т усталость, 
стим улирую т деятельность головного

Здоровье
мозга. Не пройдет и месяца, как вы по
чувствуете себя на 20 лет моложе.

Взять 400 граммов чеснока и 25 лимо
нов. Чеснок очистить, растереть и см е
шать с соком, тщательно выжатым из ли
монов Положить см есь в стеклянную  
банку с широким горлом, завязать ее 2-3 
слоями марли и оставить настояться сут
ки. Перед употреблением взбалтывать. А 
пить снадобье надо перед сном - по чай
ной ложке, разведенной в половине ста
кана воды. Через 12-14 дней почувствуе
те прилив бодрости и сил.

ИНДИЙСКИЙ ЭЛИКСИР БЕССМЕРТИЯ

Утром положите в эмалированную по
суду измельченные зубчики двух средних 
головок чеснока, залейте литром моло
ка, доведите до кипения и варите на сред
нем огне 5-7 минут, затем снимите с огня, 
настаивайте час в теплом месте, затем 
разделите на 3-4 порции и съешьте в те
чение дня. Принимайте эликсир 10 дней, 
повторяйте курс каждые три месяца.

СЛАВЯНСКИЙ НАПИТОК КРАСОТЫ

Приготовьте сбор из сушеных плодов 
шиповника и рябины (красной или черно
плодной) в пропорции 1:1, измельчите в ко
фемолке. Заваривайте смесь по чайной 
ложке на стакан кипятка и пейте вместо чая.

18 ДЕКАБРЯ
ГТК “ПРОМЕТЕЙ” 

ПРИГЛАШАЕТ ВСЕХ 
ЖЕЛАЮЩИХ НА 
ВЕЧЕР ОТДЫХА 
ДЛЯ СТАРШЕГО 

ПОКОЛЕНИЯ
“НОВОГОДНИЙ

ПРИЕМ”
НОЧАЛОВ 14.00, 

в х о д  СВОБОДНЫЙ

- Ольга Ивановна, как возникла идея 
создания клуба?

- В округе  реализуется программа 
«Старшему поколению - общественную 
заботу». На основе этой программы и 
был создан в 2000 году клуб старшего 
поколения «В кругу друзей» при городс
ком доме культуры «Прометей».

Мероприятия для старшего поколения 
в доме культуры проходили и раньше, но

нам хотелось создать клуб, 
чтобы встречи ветеранов ста
ли традиционными.

- Сколько человек посеща
ют заседания клуба?

- Клуб собирается один раз 
в месяц. Мы приглашаем всех 
желающих, поэтому на раз
ные мероприятия, в зависи
мости от интересов, приходит 
разное количество гостей Но 
у нас есть постоянные участ
ники -  это хор ветеранов «Си
бирячка». Они и завсегдатаи, 
и заводилы нашего клуба, у 
них на все хватает времени и 
энергии . Гости, приходя на 
заседание клуба, преобража
ются, становятся другими, забывают о 
своих проблемах, им есть о чем погово
рить, что вспомнить. У них не только мо
лодость была интересной, но и старость 
проходит весело и с пользой.

- Как проводятся ваши встречи?
- Каждая встреча -  это обязательно 

новая тема для общения людей старше
го поколения. Мы стараемся написать 
сценарий, подобрать конкурсную  про
грамму, музыкальное сопровождение 
так, чтобы все было интересно нашим го
стям, осталось в их памяти, чтобы они 
пришли к нам в клуб в следующий раз.

- Каждая встреча приурочена к ка 
кому-то празднику?

- 8 основном - да. Например, к соро
калетию мегионской нефти наш клуб со

брал на праздник первопроходцев и пер
вооткрывателей, старожилов Мегиона. 
Вечер назвали «Как молоды мы были». 
Ветераны вспоминали первые палатки, 
дома, улочки, первые победы, свою мо
лодость и даже первую любовь.

Очень интересно прошел городской 
конкурс «Супербабушка». Участницы 
конкурса пели РЭП-частушки, готовили 
подарки с секретом, зрители даже уви

дели в их руках охотничьи и рыболовные 
снасти. Группы поддержки участниц -  их 
родственники - даже не ожидали такого 
выступления от своих бабушек. Так в клу
бе «В кругу друзей» мы отмечали 8 мар
та

За пять лет прошло много мероприя
тий, и все они были интересными, но нам 
особенно запомнились такие: «Где мои 
17 лет?», «Капустные вечерки», «Катю
ша», «Я -  мама!».

- Как планируете отмечать юбилей?
- Пригласим на праздник своих друзей 

из г. Нижневартовска -  клуб «Добрый ве
чер», наших мегионских друзей и всех 
желающих. И отметим наш первый юби
лей обязательно «В кругу друзей».

Записала Мария Титова
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П РО Ф С О Ю З ИМЕЕТ ПРАВО
ЗАДАЧА ПРОФСОЮЗА -  ЗАЩИЩАТЬ ИНТЕРЕСЫ РАБОТНИКА. КАКИЕ 
ВОЗМОЖНОСТИ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ЗАКОН ДЛЯ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ЭТОЙ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ?

Основными законодательными 
актами, регулирующими взаимо
отношения работодателя и проф
союзных органов, являются Феде
ральный закон от 12.01.96 г. N 10- 
ФЗ (с последующими изменения
ми и дополнениями) «О профес
сиональных союзах, их правах и га
рантиях деятельности» (далее - 
Закон N 10-ФЗ) и ТК РФ. В соот
ветствии с ними профсоюзом яв
ляется добровольное обществен
ное объединение граждан, связан
ных общими производственными, 
профессиональными интересами 
по роду их деятельности, созда
ваемое в целях представительства 
и защиты их социально-трудовых 
прав и интересов, а одним из прин
ципов правового регулирования 
трудовых отношений признается 
обеспечение права работников со
здавать профессиональные союзы 
и вступать в них. При этом при
надлежность или непринадлеж
ность к профсоюзам не влечет за 
собой какого-либо ограничения 
социально-трудовых, политичес
ких и иных прав и свобод граж
дан, гарантируемых Конституцией 
Российской Федерации, феде
ральными законами и законами 
субъектов Российской Федерации 
(прием на работу, продвижение по 
работе, а также увольнение с ра
боты не может быть обусловлено 
принадлежностью или непринад
лежностью к профсоюзу).

Поскольку профсоюзы являют
ся представителями работников 
(работники, не являющиеся члена
ми профсоюза, имеют право упол
номочивать орган первичной проф
союзной организации представ
лять их интересы во взаимоотно
шениях с работодателями), на ра
ботодателя возлагаются опреде
ленные обязанности. Так, в частно
сти , работодатель вправе только с 
учетом мнения профсоюза прини
мать решения:

- о введении в организации ре
жима неполного рабочего времени на 
срок до шести месяцев (ст.73 ТК РФ);

- составлять график сменности 
работы (ст.103 ТК РФ);

- о разделении рабочего дня на 
части (ст. 105 ТК РФ);

- о привлечении к работе в вы
ходные и нерабочие праздничные 
дни (ст. 113ТК РФ);

- составлять график ежегодных 
оплачиваемых отпусков (ст. 123 ТК РФ);

- о системе оплаты и стимули
рования труда, в том числе повы
шении оплаты труда за работу в ноч
ное время, выходные и нерабочие 
праздничные дни, сверхурочную 
работу и в других случаях (ст. 135, 
147ТК РФ).

Кроме того, только с согласия 
профсоюзного органа возможно ра
сторжение трудового договора по 
инициативе администрации с ра
ботником - членом профсоюза.

Следует также иметь в виду, что 
в соответствии со ст. 12 Закона N10- 
ФЗ ликвидация организации, ее 
подразделений, изменение формы 
собственности или организацион
но-правовой ее формы, полное или 
частичное приостановление произ
водства (работы), влекущие за со
бой сокращение количества рабо
чих мест или ухудшение условий 
труда, могут осуществляться только 
после предварительного уведомле
ния (не менее чем за три месяца) 
соответствующих профсоюзов и 
проведения с ними переговоров о 
соблюдении прав и интересов чле
нов профсоюза.

В обязанности работодателя 
также входят:

ведение коллективных перегово
ров и заключение соглашений на 
согласованных сторонами условиях, 
когда стороной являются профсо
юзы (их первичные органы), высту
пающие от имени работников;

рассмотрение в недельный срок 
представления профсоюзного орга
на в случае обнаружения им нару
шений договоров (соглашений), а 
также по другим социально-трудо
вым вопросам.

К правам профсоюзного органа 
также относится право беспрепят
ственно посещать организации и 
рабочие места, где работают чле
ны профсоюза; бесплатно и бес
препятственно получать от работо
дателя информацию по вопросам, 
входящим в их компетенцию, а так
же приглашать представителей ра
ботодателя для обсуждения полу
ченной информации; участвовать в 
расследовании несчастных случа
ев на производстве; в случаях вы
явления нарушений, угрожающих 
жизни и здоровью работников, по
требовать от работодателя немед

ленного устранения нарушений с од
новременным обращением в Феде
ральную инспекцию труда для при
нятия неотложных мер, а также по
требовать от работодателя приос
тановления работ впредь до при
нятия окончательного решения ин
спекцией; входить в состав аттес
тационной комиссии.

В целях создания условий для 
работы профсоюзного органа и ре
ализации предоставленных ему прав 
работодатель обязан (ст.377 ТК РФ 
и ст.28 Закона N 10-ФЗ) безвозмез
дно предоставить выборным проф
союзным органам первичных проф
союзных организаций, действую
щим в организации, помещение для 
проведения заседаний,хранения 
документации, а также предоставить 
возможность размещения инфор
мации в доступном для всех работ
ников месте. В организации числен
ностью свыше 100 человек работо
датель безвозмездно предоставля
ет в пользование профсоюзным 
органам, как минимум, одно обору
дованное, отапливаемое, электри
фицированное помещение, а также 
оргтехнику, средства связи и необ
ходимые нормативные правовые 
акты. Другие условия для обеспече
ния деятельности профсоюзных ор
ганов могут быть предусмотрены 
коллективным договором. При нали
чии письменных заявлений работ
ников, являющихся членами проф
союза, работодатель ежемесячно 
бесплатно перечисляет на счет 
профсоюзной организации членс
кие профсоюзные взносы из зара
ботной платы работников (работо
датель не имеет права задерживать 
перечисление этих средств). Опла
та труда руководителя выборного 
профсоюзного органа может произ
водиться за счет средств организа
ции в размерах, установленных кол
лективным договором. При этом 
следует иметь в виду, что профсою
зы независимы в своей деятельно
сти от работодателей, им неподот
четны и неподконтрольны.

Законодательством установлены 
гарантии работникам, входящим в 
состав выборных профсоюзных кол
легиальных органов и не освобож
денным от основной работы,а также 
освобожденным профсоюзным ра
ботникам, избранным в профсоюз
ные органы (ст.374 и 375 ТК РФ). За

коном N 10-ФЗтакже предусмотре
ны определенные гарантии для ука
занных категорий лиц. В частности, 
члены профсоюзных органов, не ос
вобожденные от основной работы, 
уполномоченные профсоюза по ох
ране труда, представители профсо
юза в создаваемых в организациях 
совместных комитетах (комиссиях) 
по охране труда, освобождаются от 
основной работы для выполнения 
профсоюзных обязанностей в инте
ресах коллектива работников, а так
же на время краткосрочной проф
союзной учебы. Условия освобож
дения и порядок оплаты времени 
выполнения профсоюзных обязан
ностей и времени учебы указанных 
лиц определяются коллективным 
договором (соглашением). В соот
ветствии со ст.27 данного Закона 
увольнение по инициативе работо
дателя работников, являющихся 
членами профсоюзных органов, не

Консультация юриста
допускается в течение двух лет пос
ле окончания срока их полномочий, 
кроме случаев ликвидации органи
зации или совершения работником 
действий, за которые федеральным 
законом предусмотрено увольнение. 
В этих случаях увольнение произво
дится в порядке, предусмотренном 
п.З ст.25 Закона N 10-ФЗ

Законом также гарантируется су
дебная защита прав профсоюзов. В 
соответствии со ст.29 Закона N 10- 
ФЗ дела о нарушениях прав проф
союзов рассматриваются судом по 
заявлению прокурора либо по иско
вому заявлению или жалобе соот
ветствующего органа профсоюза, 
первичной профсоюзной организа
ции. За нарушение законодательства 
о профсоюзах работодатели несут 
дисциплинарную, административ
ную, уголовную ответственность в со
ответствии с федеральными зако
нами (ст.ЗО Закона N 10-ФЗ).

Какая форма участия выборного профсоюзного органа в 
увольнении работника по инициативе работодателя установ
лена Трудовым кодексом  Российской Федерации? Учитыва
ется ли мнение выборного профсоюзного органа при уволь
нении работников по инициативе работодателя?

В соответствии со ст.82 ТК РФ увольнение работников, являю
щихся членами профсоюза, по сокращению численности или штата 
работников организации, несоответствию работника занимаемой 
должности или выполняемой работе вследствие недостаточной ква
лификации, подтвержденной результатами аттестации, а также в 
связи с неоднократным неисполнением работником без уважитель
ных причин трудовых обязанностей, если он имеет дисциплинарное 
взыскание, производится с учетом мотивированного мнения выбор
ного профсоюзного органа. При этом работодатель направляет в 
соответствующий выборный профсоюзный орган данной организа
ции проект приказа, а также копии документов, являющихся основа
нием для принятия указанного решения (ст.373 ТК РФ).

Выборный профсоюзный орган в течение семи рабочих дней со 
дня получения проекта приказа и копий документов рассматривает 
этот вопрос и направляет работодателю свое мотивированное мнение 
в письменной форме. Мнение, не представленное в семидневный срок, 
или немотивированное мнение работодателем не учитывается.

Если выборный профсоюзный орган выразил несогласие с пред
полагаемым решением работодателя, он в течение трех рабочих 
дней проводит с работодателем или его представителем дополни
тельные консультации, результаты которых оформляются протоко
лом. При недостижении общего согласия по результатам консульта
ций работодатель по истечении десяти рабочих дней со дня на
правления в выборный профсоюзный орган проекта приказа и ко
пий документов имеет право принять окончательное решение, кото
рое может быть обжаловано в соответствующую государственную 
инспекцию труда. Государственная инспекция труда в течение де
сяти дней со дня получения жалобы (заявления) рассматривает воп
рос об увольнении и в случае признания его незаконным выдает 
работодателю обязательное для исполнения предписание о восста
новлении работника на работе с оплатой вынужденного прогула.

Соблюдение указанной процедуры не лишает работника или пред
ставляющий его интересы выборный профсоюзный орган права об
жаловать увольнение непосредственно в суд, а работодателя - об
жаловать в суд предписание государственной инспекции труда.

ч

Ю ридическая консультация газеты «Голос Мегиона»

Полезнознат

Кто владеет информацией - владеет ситуа
цией. В последнее время эта истина актуаль
на, как никогда. В этих условиях современных руководителей особенно привлекает скрытое наблюдение за сотрудниками компании. Для этого обычно устанавливают 
видеокамеры, прослушивают телефоны, просматривают сообщения электронной почты, контролируют посещаемые в Интернете сайты. Однако в ряде случаев такой 
контроль незаконен. А значит, организации, применяющей его, грозят судебные претензии со стороны недовольных работников.

КОРЕНЬ ЗЛА
Для начала давайте выясним: каковы же 

основные причины, вынуждающие руковод
ство организации «шпионить» за сотруд
никами? Для большинства главная цель 
такого контроля - не допустить утечки ком
мерческой информации. Но многие таким 
образом отслеживают изменения в на
строе работников. Например, анализ элек

тронных сообщений, высказываний может 
показать, что так называемый здоровый 
климат в коллективе нарушен. Кроме того, 
если кто-либо из специалистов решит 
сменить место работы, его руководитель 
будет готов к этому заранее.

Немаловажной задачей «слежки» за со
трудниками часто бывает и контроль ис
пользования ими рабочего времени. При 
этом компании важно знать, насколько эф

фективно персонал использует предостав
ленные ресурсы. Особенно актуально это 
в условиях сокращения штатов. Таким об
разом, сокращ ение пройдет наиболее 
объективно. Как видите, методы скрытого 
наблюдения позволяют получать достовер
ную информацию для контроля работы со
трудников.

А как к нему относятся сами подконт
рольные? Обычно решающим здесь яв

ляется такой факт: знал ли ра 
ботник, что за ним будет вестись 
скрытое наблюдение. Те, кто о 
нем был предупрежден заранее, 
например, при приеме на рабо
ту, воспринимают «прослушку» 
нормально. Другое дело, если о 
скрытых камерах работники уз
нали нечаянно, В такой ситуации 
специалисты,как правило,замы
каются, творческий потенциал 
персонала снижается.

ЧТО воля, что  
НЕВОЛЯ...

Не секрет, что руководство  
фирмы иногда пытается на ос 
нове данных скрытого наблюде
ния уволить неугодного работни

ка. Правда, успех данного мероприятия 
очень сомнителен. Поясним. Так, прослу
шивать телефонные переговоры можно 
только по решению судьи. Если же ком 
пания установила «жучки» самовольно, 
доказательной силы результаты «про
слушки» иметь не будут. А значит, и ди с
циплинарного наказания не последует.

Поэтому уволить работника на основа
нии данных такого контроля в любом слу
чае нельзя. Более того, узнав о том, что 
разговоры прослушивались, а письма пе
рехватывались, обиженный работник мо
жет обратиться в суд. Ведь его конститу
ционные права фирмой были нарушены.

А СТОИТ ЛИ О В Ч И Н КА  
ВЫДЕЛКИ?

Конечно, добиться с помощью скры 
тых видеокамер железной дисциплины 
можно.

Однако работа в условиях полного кон
троля специалистов, скорее всего, озло
бит. В лучшем случае они примут решение 
сменить место деятельности В худшем - 
пострадает атмосфера в коллективе. Ведь 
тотальным контролем сплоченной коман
ды специалистов не создать.

От нашего стола -  вашему столу

СЫРНЫЕ Б У Л О Ч К И
Предлагаю читателям газеты испечь «сырные булочки». Рецепт простой, д ос

тупный даже начинающим хозяйкам.
Мука 500г., сыр тертый 250г., молоко 1 стакан, масло сливочное 1ст. ложка, масло 

растительное 1ч. ложка.
разрыхлитель для теста 4ч. л. 
соль 1 .ч. ложка

Перемешайте муку с разрыхлителем и солью. Сливочное масло взбейте с расти
тельным и добавьте попеременно мучную смесь и молоко. Вымешивайте, пока тесто не 
станет однородным. Раскатайте тесто в виде квадрата толщиной 1 см, посыпьте сыром и 
заверните углы к центру, края слегка защипните. Затем вновь раскатайте в пласт толщи
ной 0,5-0,7 см и вырежьте кружочки. Выпекайте 30-40 минут при 180 гр. до образования 
золотистой корочки.

Приятного аппетита!
Любовь Дюжина
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С С Ь Я Б А Е Н И Я :
ПОКУПКА

Куплю монеты до 1958 года (с Л е
ниным не предлагать). 
т.8-908-897-2236

Куплю земельный участок в СОТ по 
Нижневартовской дороге, 
т. 3-69-44 после 19 часов.

(2 ) Куплю цветной телевизор на 
запчасти, т. 68 -774 .

АРЕНДА
Семья из 3-х человек снимет одно
комнатную квартиру в деревянном 
фонде. Оплата помесячно, 
т. 4 -21-27

(2)Семья славян срочно снимет 2 - 
комнатную квартиру с мебелью на 
длительный срок. Своевременную  
оплату и порядок гарантирую, т. 2- 
55-09 ,6 -21 -81

(1) Славянин снимет благоустроен
ную квартиру с обстановкой на дли
тельный срок.
т. 3-06-67, 8-904-46-95-188.

(1 (Ищем комнату для студентки в г. 
Екатеринбурге, оплата помесячно, 
т. 2-12-26 после 20 час.

(2 )  Семья славян снимет 1-2-ком. 
квартиру в кап/доме или 2-ком. кв. в 
дер/доме. т. 63-108.

ПРОДАЖА
Б родается детский пуховик, б \у  2 
Месяца, рост 65 см. Цена 700 руб. т. 
8-922-606-3153

Продается компьютер. Монитор 15 
дюймов, процессор Intel Pentium, 
колонки, клавиатура, мышь. Цена 
5000 т.
т. 3-32-79 , 7-50-51

Продаются туфли и рубашка на 
мальчика, для спортивных танцев. 
От 9 до 11 лет. 
т. 3-14-16  после 17 часов

Продается плита б\у «Гефест», в хо
рошем состоянии, недорого 
т. 4-16-31 после 14.00

Продается шипованая резина фир
мы «Томпсон», 265x70x15, с диска
ми, пять колес, 6 отверстий, б \у  1 
месяц. Цена договорная, т. 2-48-99, 
спросить Евгения.

Продается компьютер Pentium-vi, 
1,7 мгц, видеокарта Nvidia 64 мега
байт, сидиром, жесткий диск 40 ге- 
габайт. Цена договорная, 

к  4 -18-07

Т1родаются дрова т. 3 -38-99

Продается авторезина «Бридж сто
ун», близак № 195/65, R-15, липуч
ка, б/у 1 мес. дешево, 
т. 3-38-99

Продается натуральная мутоновая 
шуба, цвет-бордо, длина до коле
на. Со стразами и красивым ворот
ником, 42 размер, б /у  1 неделя. 
Цена 16 т. 
т. 8-904-469-5749

Продается дубленка мужская, но
вая, короткая, цвет темно-рыжий, 
размер 46. 
т. 8-904-469-5749

(1 )а/м  ВАЗ 21110, 2001 года выпус
ка, в хор/состоянии 
т. 43-574, 8-904-479-74-13.

(1 )а /м  В А З-21102, 2002 г. в., газ- 
бензин, 8 кл. инжектор, электропо
догрев ДВС и сидений, пробег 85 т. 
км, эл/стеклоподьемники, ц /з, лет
няя резина «Бригстоун», отл/сост. т. 
3-26-76.

(1)а/м  ВАЗ-2111,2001 г. в . цвет «Па
пирус».
т. 5-56-36, 8-904-46-91-041.

(1) а /м  ВАЗ 2112 2004 г. в , пробег 
38 т. км, цвет «Снежная королева», в
отл/сост.
т. 3-93-78, 8-904-469-71-58.

(2) а/м  ВАЗ-2106, 2003 г. в. 
т. 8-902-694 44-37.

(2) а/м  ВАЗ 21150, 2003 г. в., тони
ровка, сигнализ., музыка, 2 компл. 
резины, отл/сост. 
т. 5-88-53, 8-908-897-22-52.

(2) а/м  ВАЗ 21102, 1998 г. в 
«Амулет», цена 100 т. р 
т. 56-558.

цвет

(2) а/м  ВАЗ-2106, 1985 г. в., на ходу, 
20 т. р. и а/м  Мазда-Премасу, Япо
ния, 2000 г. в., 7 местный минивен, 
4 ВД, 11 т. S. 
т. 3-79-60.

(2) а/м  ВАЗ-21063, 1993 г. в., в хор/ 
сост, подогрев ДВС. Срочно, 
т. 3-34-67.

(1) а/м  ГАЗ-3110, 2000 г. в., инжек
тор, пробег 56 т. км. 
т. 70-364 в любое время.

(1) а/м  ГАЗ-3307, 1993 г в. тел. 2-48- 
75 после 20 час., 
т.8-902-694-11-80.

(2) а /м  ГАЗ 21 М. т. 3-07-72.

(2) а/м  Газель 2705, 2003 г. в 
клал., газ-бензин, сигнализ. 
т. 65-166.

16-

(2) Пирсинг, прокол ушей. Космето
лог. Стерильность гарантирую, т. 3- 
83-15,74-855.

(2) Открытый университет 
профессиональных инноваций г. 
Москва. Факультет практической 

психологии. Дополнительный 
набор на базе среднего, среднего 

специального, высшего 
образования. Преподаватели МГУ. 

Государственный диплом, т. в 
Нижневартовске 412-605  

с 11 до 17 час.

МЕБЕЛЬНЫЙ САЛОН

Ишш
Кухни.шкасрыкупе, 

спальни и многое другое 
индивиду ал ьное 

изготовление 

Кредит за 15 минут

Миасские-Кухни

(1) а /м  Мазда Премасу, 2000 г. в., 
правый руль, цена 11 тыс. S. А/м  
2106, 1986 г. в., 20 тыс. руб.
т. 3-79-60.

а /м  Митцубиси-Диамант 1995 г. в., 
ДВС 2,5 л, передний привод, рас
ход 8 л/100 км, полный электропа
кет, фары-европейки, 
т. 8-904-486-14-54.

(2) а/м  Тойота-Камри, 4 ВС. 1995 г. 
в., люк. литье, сигнализация, спой
лер. и а/м  ВАЗ 2108, 1999 г. в., ра
зобранная.
т. 3-04-80. 8-904-469-82-36

(1) а /м  Ниссан-Цефиро-Тоуринг, 
1999 г. в., объем 2л, 160 л/с, авто
мат, TV, OVD, СО, АВС, литые диски, 
шипованая резина Нокиа, без про
бега по России, 
т. 8-912-93-120-52.

(1) а/м  Митцубиси-Диамант 1995 г. 
в., ДВС 2,5  л, передний привод, 
расход 8 л/100 км, полный электро
пакет, фары-европейки, т. 8 -9 0 4 -  
486-14-54.

(1) а /м  Опель-Омега универсал, 
1990 г. в. Цена 100 т. р.
т. 5-88-39, 8-904-47-044-65.

(2 ) М икроавтобус Тойота Emina- 
Estima, 1995 г. в., новые литые дис
ки, автозапуск, подогрев, сигнали
зация. в отл/сост.
т. 72-833, 33-6-33

(1) кап/гараж 4 х 6 в р-не лицея, в 
ГСК «Спутник». Электричество, под
вал.
т 2-43-55.

(1) Гараж 1 2x6 , погреб, освещение, 
охрана.
т. 63-894.

(2) Дача в СОТ «Боровик», земля 7 
соток, парник, колодец, емкость под 
воду, домик.
т. 3-80-59.

Продается земельный участок с 
ячейкой в погребе, т. 3-13-62

(2) 1-ком. кв. в 5-этажном доме, 5-й 
этаж, р-н «Жемчужины», о/п 36.6; ж / 
п 19.6, железная дверь, пластико
вые окна, 
т. 3-81-78.

(2) Сигнализация с автозапуском, 
DVD-TV-авто. т. 6-11-88.

(2) Прихожая светлая, б/у. 
т. 2-42-54.
(2) Шуба норковая, длинная, черно
го цвета, р. 44-46, в отл. состоянии. 
т. 3 -2 6 -6 1 ,8 -904 -47 -96 -818_______

УСЛУГИ;
(1)Новогодня сказка для детей и 
взрослых! Поздравление Деда Мо
роза и Снегурочки у ас дома или на 
предприятии. Сделайте сюрприз 
своим близким! 
т. 3-07-96, 8-912-53-33-305.

(1) Услуги репетитора по русскому 
языку (5-11 классы), 
т. 2-29-27.

(1 ) Ремонт бытовой техники (сти
ральные машины, микроволновые 
печи, телевизоры, видеомагнито
фоны) у профессионального масте
ра С гарантийным сроком 
т. 2-29-27.

(1) К новому году в подарок бутыл
ка шампанского! Изготовим и уста
новим металлические двери: утеп
ленные, обшитые под Евро + зам
ки. А также гаражные ворота, ре
шетки в короткие сроки, т, 65-248.

РАБОТА:
(1 )Работа! КОМПАНИЯ AVON!!! Спеши
те стать представителем, получите по
дарок от компании! Договор бесплат
ный т. 8-902 694-01-44, 22-146.

(1 ) У Вас есть свободное время? 
Вы хотите приобретать косметику 
со скидкой и иметь дополнитель
ный доход? Приходите работать в 
AVON! Подробности на сайте 
AVON-megion.narod.ru  
т 22-146 , 8 902 -694  01-44 .

(2)Встречайте Новый год с компа
нией AVON! Оформление договора 
-  бесплатно, большие скидки, 
подарки
т 3-34-63, 6-64-54

(2)В  магазин «Ивушка» (Ю жная  
промзона) требуются продавцы  
продовольственных товаров. 
т. 6-98-70, 2-46-25.________________

РАЗНОЕ:
(2)Ищем соседку для студентки 
в г. Екатеринбурге, 
т. 2-12-26 после 20 час.

(2)Отдам котят в добрые руки, маль
чик и девочка, возраст 
1 месяц, т. 2 -12-26 после 20 час.
( 1 )  15 октября в р-не ул. Ленина, 8 
потерялась кошечка, окрас тигро
вый. Нашедших просим позвонить 
за вознаграждение по телефону 
2 -4 6 -61 ,3 -11 -06 .

(2 ) Кто утерял сотовый телефон в р- 
не пр. Победы, обращайтесь в п. 
Высокий, ул. Гагарина, 13-22,
т. 5-58-31.

(2)Утеряны: водительское удостове
рение на имя Корниенко О. 8  и тех
паспорт на а /м  Д Э У Эсперо (госно
мер Р847ВУ). Просим вернуть за 
вознаграждение, 
т. 3 -59 -95 ,8 -922 -415 -14 -40

Купите 
компьютер  
и получите 
подарок и приз, 
а так же станьте 
победителем  
лотереи

Ком пью тер  G am eLand - 
В аш  верны й друг!

Нош одр*с: г. Мег и ом, ул. С утор— «но, 6, 
компьютерный солон "CameLand" тел. (263) 2-62-62. 
Режим роботы: с II  до 19 без перерыва и выходных

т о м

призы
тт

Ш И Т Ь !

Ф А Б Р И К А
МАКСИМАЛЬНОЕ КАЧЕСТВО ПРИ М ИНИМАЛЬНЫ Х ЦЕНАХ 

НОВЕЙШИЕ ТЕХНОЛОГИИ МОНТАЖ А
М О Н ТА Ж  ОКОН ДО - 25С° !

Долговечность эксплуатации  
Ш ирокий выбор конструкций  
Герметичность всех швов и стыков 
Разнообразная цветовая гам м а
Безукоризненная система защиты от дождя и сквозняков благодаря  
высокоэффективной системе внеш него уплотнения  
Трехкам ерная конструкция  
Зимние сады «теплого» алюминия.
Ж А Л Ю ЗИ  ВЕРТИКАЛЬНЫЕ, ГОРИЗОНТАЛЬНЫЕ

О птимальная тепло и ш ум оизоляция  
Уникальная  система самовектиляции  

Не требуею т специального уход а  
Высокая технологичность изготовления  

Отсутствие скрыьых платеж ей  
(«подъем на этаж», вынос м усора и т.д.); 

Отсутствие финальных сю рпризов (забытый НДС, спецкурс у .е . и т.д.)

К Р Е Д И Т  ЗА  15 М И Н У Т ГАРАНТИЯ 5  лет.
БЕЗ С П Р А В О К , З А Л О Г А  И П О Р У Ч И Т Е Л Е Й  
Р А С С Р О Ч КА  П Л А Т Е Ж А  Н А  3  М Е С Я Ц А  БЕЗ 

П Р О Ц Е Н ТО В

У Н К Т Ы  П Р О Д А Ж
г.Мегион, ул. Кузьмина, 5, ТЦ «Элен». Тел. 4-74-12,4-75-70. 

^Нижневартовск, ул.Мира, 11.Тел. 106-686,27-33-44. 
гЛангелас, ул. Ленина, 31 А, м-н «Экзотика». Тел 2-10-22. 

г.Покачи, ул Ленина, 2 ,4  подъезд. Тел. 7-44-60.
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Анекдоты

- Куда нам повесить эту картину? - спра
шивает муж.

- Вот на эту стену, - отвечает жена. - 
Молоток и гвозди - в ящике.

Бинты и йод - в аптечке.

Беседуют две подруги.
- Ты знаешь, мой муж сильно постарел, 

- говорит одна.
- Почему ты так считаешь?
- Когда вчера мы с ним зашли в пивной бар, 

он сначала посмотрел в меню, какое подают 
пиво, а потом уже на ноги официантки.

После сытного завтрака муж уселся пе
ред компьютером и окунулся в интернетов
ские порносайты.

- Ты что?! - удивилась жена. - Не идешь 
сегодня на работу?

- Ой, господи! А я решил, что уже давно там.

Мужик все время пропадал по пивным, 
несмотря на постоянные упреки жены. 
Однажды ей посоветовали:

- А что, если ты попробуешь другой ме
тод? Чем упрекать его, побудь с ним ми
лой, ласковой, ему будет приятнее прихо
дить домой.

Вечером муж заявляется пьяный, но 
жена встречает его поцелуем, кормит вкус
ным ужином, потом садится рядом и начи
нает целовать, ласкать... Потом шепчет:

- Милый, уже поздно, может, перейдем в 
спальню?

- Можно, чего уж там, отвечает муж, - дома 
мне жена все равно и так накостыляет...

<

Ассистент сообщает профессору:
- Только что позвонили из роддома и ска

зали, что у вас родилась дочь.
Профессор, не отрываясь от работы:
- Сообщите, пожалуйста, об этом моей 

супруге...

Приходит мужик в кассу брать билет на 
поезд и говорит:

- Дайте мне, пожалуйста, плацкартный 
билет до Хабаровска, верхнее

боковое место у туалета.
И видя обалдевшее лицо кассирши, по

ясняет:
- Да тещу домой отправляю.

Встречаются две подруги.
- Давно тебя не видела. Как ты со своим, 

живёшь?
- Знаешь, неплохо. С тех пор как мы по

женились я заметно выросла в его глазах.
- Это как?
- Ну, раньше я была для него мышка, а 

теперь уже крыса.

На бракоразводном процессе свидетель 
говорит:

- О поведении своих соседей ничего пло
хого сказать не могу! Дрались всегда мол
ча, без шума...

СМОТРИТЕ В КИНОТЕАТРЕ 
ГОРОДА НИЖНЕВАРТОВСКА С

Понедельник
19.12.05
11.00 Кинг-Конг
14.30 Кинг-Конг
18.00 Кинг-Конг
21.30 Кинг-Конг 
00.50 Кинг-Конг 
Вторник
20.12.05
11.00 Кинг-Конг
14.30 Кинг-Конг
18.00 Кинг-Конг
21.30 Кинг-Конг 
00.50 Кинг-Конг 
Среда
21.12.05
11.00 Кинг-Конг
14.30 Кинг-Конг
18.00 Кинг-Конг
21.30 Кинг-Конг

00.50 Кинг-Конг 
Четверг
22.12.05
11.00 Хроники Нарнии
13.30 Гарри Поттер
16.00 Хроники Нарнии
18.30 Гарри Поттер
21.00 Хроники Нарнии
23.30 Гарри Поттер 
Пятница
23.12.05
11.00 Хроники Нарнии
13.30 Гарри Поттер
16.00 Хроники Нарнии
18.30 Гарри Поттер
21.00 Хроники Нарнии
23.30 Гарри Поттер 
Суббота
24.12.05
11.00 Хроники Нарнии

«КИНОТАНК»
19 ПО 25 ДЕКАБРЯ

13.30 Гарри Поттер
16.00 Хроники Нарнии
18.30 Гарри Поттер
21.00 Хроники Нарнии
23.30 Гарри Поттер 
Воскресенье 
25.12.05
11.00 Хроники Нарнии
13.30 Гарри Поттер
16.00 Хроники Нарнии
18.30 Гарри Поттер
21.00 Хроники Нарнии
23.30 Гарри Поттер
Объявления в газету  

■«Голос М егиона»  
принимаю тся по 

адресу : ул. 
Нефтяников, 9, 

Нотариальная контора, 
с 13 до 17 часов в 

рабочие дни.

го р о д с ко й  д ра м а ти ч ес ки й  театр
17 д е ка б р я , суббота, 1 8 .00
М. Чехов, А. Вампилов, В. Сигарев “Русский анек
дот»

18 д е ка б р я , в о скр е се н ье  1 1 .00
Братья Гримм «Белоснежка и семь гномов» 
спектакль для семейного просмотра

С 2 4  по  3 0  д е ка б р я
Карнавальное представление 
ратино и его друзей»

Приключения Бу-

КАССА РАБОТАЕТ С 1 2 .00  Д О  19 .00 , 
СБ., ВС К- С 1 1 .00  Д О  18 .00 , ПН .- ВЫ Х., 

ТЕЛ. 432 -333(К А С С А ), 6 9 8 -3 4 4  
(АДМИНИСТРАТОР), УЛ. СПОРТИВНАЯ, 1.
ЦЕНА БИЛЕТОВ ОТ 70  Д О  25 0  РУБЛЕЙ, ЦЕНА НА ДЕТСКИЕ  

БИЛЕТЫ ОТ 70 Д О  150РУБЛЕЙ.

ЕЗлесу родилась елочка
Метонскпп лесхоз накануне Новогоонпх 

праздников информирует жителей г. Мегиона 
о правилах ру8 кп новогодних елок:

1. Самостоятельная рубка разрешена после приобретения в 
лесхозе или лесничествах
разрешительных документов. Стоимость разрешения сто рублей.
2. Рубка разрешена в коридорах коммуникаций, под линиями 
электропередач.
3. Запрещается рубка деревьев в зеленой 
зоне населенных пунктов, по берегам рек.
Не разрешатся рубка кедра.
4. В лесничествах можно купить готовую елку 
по цене 250 рублей.

Дополнительную информацию 
можно получить по телефонам:

Ц-92-65. 5-52-22.
Поздравляем всех жителей 

города Мегиона и пос Высокий

с Новым годом! Пусть в Новом 
осуществятся все ваши мечты!

У чр ед ител ь  газеты  
О О О  «М егион  М едиа»

т и р а ж  20000  экэ. 
РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ  

БЕСПЛАТНО

межрегиональном управлении Федеральной службы по надзору 
за соблюдением законодательства в сфере массовых 

коммуникаций и охране культурного наследия. 
С ви д е те льство  ПИ № Ф С 1 7 -0 1 9 6  о т  0 1 .0 8 .2 0 0 5 г . 

Газета отпечатана е издательстве

За рекламу спае пл в с т р еть 
несет рекламодатель. 

М нения авторов но всегда совпадают

При перепечатке ссы /

А дрес р е д а кц и и :
ХМ А О , г.М е ги о н ,у л . К узь м и н а , 4 3 , 

те л . 4 6 -5 4 3 .
E -m ail: go tos-m agionaW na ro d .ru  

go los- m egionaQ m all. m

Главный редактор О ксана ШЕСТАКОВА, тел. 46-543 
Номер подписан 14.12.2005г.

По граф ику: 18:00 
Ф актически: 18:00


